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Se reunió la ponencia de
Organización 
Provincial

Administrativa

Esta mañana se ha reunido 
en la Sala de Juntas del Gobier
no Civil de Avila, la ponencia 
de Organización Administrati
va Provincial, para sentar las 
bases que han de inspirar la 
elaboración de un trabajo de 
ayuda a los administrados y 
ayuntamientos, principalmen
te. Se trata con ello de facilitar
les el conocimiento de la ac
tual organización administra
tiva provincial y las competen
cias de cada una de las admi
nistraciones, central, autonó
mica y local, así como las rela
ciones entre las mismas.

La ponencia está presidida 
por el gobernador civil, Pedro 
Temboury Villarejo, e integra
da por el delegado territorial de 
Presidencia y Administración 
Territorial, Julián Andrade; un 
representante de la Diputación 
Provincial, Arturo Familiar: un 
secretario de Ayuntamiento, 
Gregorio Hernández Sánchez, 
del de Cardeñosa, y la jefe del 
Gabinete Ténico del Gobierno 
Civil, Teresa Sánchez.

su próxima apertura. La Ponen
cia. reunida bajo la presidencia 
del gobernador civil. Pedro 
Temboury Villarejo, hizo tam
bién un análisis especial de la 
situación actual que vive la 
provincia, dadas las duras con
diciones climatológicas que se 
están produciendo y que pue
den afectar negativamente a 
personas carentes de medios 
adecuados para su subsisten
cia, principalmente a personas 
que pueden verse en'la necesi
dad de dormir en las vías públi
cas, edificios ruinosos o aban
donados, etc. para ello, y sin 
perjuicio de las medidas ya 
tomadas, se planteará la posi
bilidad de aumentar la vigilan
cia por parte de los cuerpos de 
Seguridad del Estado y Policía 
Municipal, para detectar los 
casos en que sea necesaria una 
actuación inmediata.

EL GOBERNADOR. CON EL 
JUEZ DE PAZ DE MAELLO

REUNION DE LA PONENCIA 
TRANSEUNTES

También esta mañana se ha 
estudiado, en el Gobierno Civil, 
por la Ponencia de Transeún
tes, la situación actual del al
bergue para transeúntes y los 
trámites que son precisos para

El gobernador civil recibió 
esta mañana al juez de paz de 
la localidad de Maello, Maria
no Rodríguez Muñoz, para tra
tar sobre el problema del coto 
de caza existente en el término, 
situado junto a unas fincas 
sembradas, que al parecer no 
son respetadas por los caza
dores.

MAYORALAsistentes a la reunión. Entre otros, el gobernador civil y el alcalde de Avila.

Polémica asamblea celebrada anoche
Dos millones de pesetas para el Comité de Hermanamiento
Avila-Villeneuve

A dos millones de pesetas as
ciende el presupuesto del Comi
té de Hermanamiento Avila-Vi
lleneuve sur Lot, aprobado ano
che en asamblea de los socios 
integrantes, que se celebró en el 
Palacio de Bracamonte, sede de 
la Delegación Temtorial de Edu
cación y Cultura.

En el capítulo de gastos figuran 
como apartados principales los de 
la feria de Villeneuve, por 600.000 
pesetas, la realización de se
manas culturales, por importe de 
300.000 pesetas, viajes de jóve-

EN ESTE NUMERO

Circulación y estacionamiento pueden desaparecer también de la plaza del Ejercito. LUMBRERAS

nes abulenses y de miembros de 
la 3.’ edad a Villeneuve, por 
250.000 pesetas, en cada caso, 
etc. En ingresos figuran como 
partidas principales las subven
ciones, por valor de 1.200.000 
pesetas y las ayudas consegui
das en festivales, rifas, etc., que 
se estima puedan llegar a las 
485.000 pesetas.

La asamblea, en la que se 
produjeron amplios debates, de
cidió elaborar unos nuevos esta
tutos, más amplios que los ac
tualmente existentes, que serán

aprobados en asamblea general 
extraordinaria a celebrar a fina
les de este mes. Todas las perso
nas que intervinieron, miembros 
en su mayoría de la Junta de 
Gobierno, que en algunos mo
mentos anunciaron su voluntad 
de poner los cargos a disposición 
de la asamblea, pusieron de ma
nifiesto la necesidad de trabajar 
con mayor entrega y dedicación 
por el Comité de Hermana
miento.
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La del Ejército, con el ábside 
de San Pedro en uno de sus 
extremos, es otra de las plazas 
abulenses de la que puede desa
parecer la circulación rodada (y 
el estacionamiento de vehículos, 
consecuentemente), si el Pleno 
Municipal acepta la propuesta 
de la Comisión Municipal de 
Urbanismo. Con ella serían tres

las plazas céntricas que queda
rían peatonalizadas; Italia, Santa 
Teresa y Ejército.

Parece que el Ayuntamiento 
de Avila está decidido a recupe
rar la ciudad para las personas, 
desplazando a los automóviles 
que, Ciertamente, hoy abusan de 
ella en perjuicio de las primeras.

Sin embargo hoy no se puede 
ignorar la realidad del automóvil 
y de su uso diario. Avila no es 
una ciudad en la que abunden 
los lugares de estacionamiento 
capaces y, de pronto, van a desa
parecer los tres más importantes, 
sin que exista la posibilidad de 
compensarlo en lugares próxi
mos.
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“El hombre no ha nacido para ser feliz, sino para 
ser hombre, con todos sus riesgos y peligros” 

(E. Bersont)

Los presupuestos de Castilla 
y León

Don Enrique Aboín, un intachable 
cristiano

Por MARIANO A. TABERNA

Próximamente, las Cortes de 
Castilla y León van a comenzar a 
debatir los presupuestos de la 
Comunidad Autónoma para 
1985 que ascienden a la nada 
despreciable cifra de 55.208 mi
llones de pesetas. Si se excep
túan los 359 millones destinados 
al parlamento regional, es la jun
ta —el Gobierno castellano-leo
nés— quien va a gastar el resto. 
Una elevada cantidad con la que 
se pueden hacer muchas cosas, 
si se administra bien todo este 
importante montón de miles de 
millones de pesetas.

Según el proyecto enviado por 
el Ejecutivo que preside Deme
trio Madrid, los gastos de perso
nal se "comerán” el 35,89 por 
ciento del presupuesto. Es decir, 
19.183 millones de pesetas van a 
ser destinados a pagar a los fun
cionarios de la Comunidad Autó
noma. Otros 4.046 millones están 
destinados a gastos de bienes 
corrientes y servicios.

En este importante capítulo 
existen cerca de mil millones de 
pesetas para “gastos diversos”. 
La cifra es, a todas luces, eleva
da y surgen diferentes dudas al 
respecto, dudas que es posible 
sean aclaradas en el transcurso 
de los debates parlamentarios. 

4.977 millones se emplearán 
en transferencias corrientes. To
dos los apartados citados, suman 
el 52,8 por ciento del total del 
presupuesto.

Por lo que respecta a inversio- 
nés reales, se destina a ello sólo 
el 33,32 por ciento de los presu

• APLAUSOS a la decisión del 
Gobierno que, en su última reu
nión del Consejo de Ministros, 
decidió no subir los precios de 
los carburantes, ya cantados por 
todos los medios informativos 
como cosa hecha. Lo malo es 
que la medida no va a tardar 
mucho en hacerse realidad. 

puestos, lo que da una cantidad 
de 18.398 millones de pesetas. 
Pero si se honda en las cifras, se 
llega ala conclusión de que once 
millones, aproximadamente, co
rresponden al Fondo de Com
pensaciones Interterritorial, unos 
dos mil millones van a parar a 
adquisiciones de maquinaria y 
mobiliario y otros dos millones 
—cifras todas éstas redondea
das—, corresponden a la deuda 
pública que emitió la Comuni
dad Autónoma. Es decir que, 
para entendemos todos, de esos 
dieciocho y pico mil millones, la 
inversión que realmente se hace 
es de tres mil millones, cantidad, 
a todas luces, muy pequeña.

Los presupuestos de la Comu
nidad Autónoma de Castilla y 
León se ofrecen a múltiples in
terpretaciones. Por lo pronto, el 
grupo mixto, eri el que hay inte
grados dos procuradores abu
lenses, ya ha presentado una 
enmienda a la totalidad y es 
posible que también el grupo 
popular haga otro tanto. Si esto 
ocurre y la oposición toda vota 
en contra, el Gobierno de Deme
trio Madrid sufrirá un fuerte re
vés. Los presupuestos siempre 
son, en cualquier debate parla
mentario, uno de los puntos más 
importantes de un programa de 
gobierno. Los presupuestos de la 
Comunidad castellano-leonesa 
también deben serlo. Las cifras 
barajadas requieren futuros aná
lisis.

JOSE MANUEL SERRANO

• PITOS a los abulenses incivi
lizados que arrojan las basuras 
en cualquier lugar, incluso a la 
puerta de alguna tienda de la 
plaza del Teniente Arévalo, de la 
capital, muchas horas antes de 
que los camiones de recogida 
pasen por allí.

Cuando hasta los funda
mentos —en la vida individual, 
familiar y social— se desplo
man y se viene abajo, el justo 
¿qué puede hacer? Así dice el 
salmista Rey, lamentando rui
nas. ¿Qúe puede hacer? Indu- 
dablemente, seguir, insoborna
ble, siendo justo delante de 
Dios y delante dé los hombres, 
sin traicionarles, sin negar su 
fe sin ser soldado tránsfuga 
en busca de victorias y de ho
nores sustanciosos, cambian
do de campos, siguiendo los 
ritmos del sol que más calienta, 
sino permaneciendo siempre' 
en servicio, en fidelidad y en 
guardia, en los campamentos 
de la auténtica verdad y del 
bien, sin claudicaciones sec
tarias, que la injuria y los cálcu
los y los intereses creados y por 
crear de los hombres pueden, 
interesados también, honrar y 
enaltecer, a veces hasta con 
desmesuradas e increíbles dis
criminaciones; pero que la jus
ticia de Dios, sin lesión de su 
misericordia para el converso, 
pesará en su indefectible balan
za, poniéndoía en el fiel, para 
que, ni el grano pierda su peso, 
ni la paja haga fraude, ponien
do el que no tiene. Bartolomé 
de Argensola lo cantó, a las mil 
maravillas, en su famoso soné 
to: “Dime, Padre común, pues 
eres justo...”.

¿Qué tiene que ver todo esto

Los sueldos 
de los funcionarios

Estamos viviendo una etapa 
donde la seguridad de todos pe
ligra. Año tras año, la subida de 
sueldos sigue un camino equi 
vocado, sospechoso y desacer
tado, era con la dictadura y ahora 
con la democracia.

Cuando comienza el año 1985, 
la subida de sueldos de los fun
cionarios es de un 6,5 por 100. 
Pongamos un. ejemplo del suel
do de un funcionario “X”, que 
tiene de coeficiente 8, su remu
neración es de 80.000 pesetas, 
les supone una subida de unas 
4.000 a 5.000 pesetas al mes, 
mientras el sueldo.de un conse
jero, un diputado, de un... etc. 
que es de 350.000 ó 400.000 
pesetas al mes les supone una 
subida de 25.000 pesetas.

Lo, correcto sería una subida 
lineal para todos. Pero esto no 
interesa o no debe interesar a los 
que forman; confirman o defor
man los presupuestos. Después 
me hablan de igualdad, justicia... 
etc., será mejor conformidad.

Los funcionarios saben el por
qué de esta desigualdad, puesto 
que cuando van a comprar lo 
cotidiano - del día, para poder 
comer, les» cuesta más barato 
todo en las tendas que a los 
politicos, por eso la subida es 
menor. En adelante los funcio
narios deben comprar los cintu
rones con menos perímetro, así 
no sobrará tanta correa al apre
társelo continuamente.

M. Tabasco

Dialogo
No me resisto a no referir a mis 

amados lectores el diálogo sos

con don Enrique Aboín? Pues 
todo ello lo he escrito, porque 
le cuadra de lleno, en lo positi
vo, ya que la ley de los contras
tes marca siempre mejor la ley 
de los contrarios.

Y del bueno de don Enrique, 
sin herir susceptibilidades y 
salvando distancias, podemos 
decir lo que Cristo dijo de Na
tanael: “He aquí un verdadero 
israelita, en el que no hay dolo 
alguno”.

Su ejecutoria personal, fami
liar y social ha sido siempre la 
de un ejemplarísimo caballero 
cristiano e hijo de la Iglesia, 
con la que quiso constante
mente sentir, en las noches 
silenciosas de la Adoración 
Nocturna, hasta escalar los úl
timos grados de asistencia. 
Igualmente, benemerente hijo 
de la Iglesia en los múltiples 
campos del apostolado: “Ac
ción Católica”, "Acción Social 
Cristiana”. Padres de Familia, 
Editorial Católica Abulense 
primero y de Pío XII después, 
fundada con aportaciones ge
nerosas de los fieles diocesa- 

■ nos, para que EL DIARIO DE 
AVILA no se hundiera y pudie
ra seguir su trayectoria, tradi
cional en él, desde su funda
ción, y tuviera ináprenta y ta
lleres propios, a la sombra de la 
también benemérita Caja Cen
tral, dirigida, durante muchos 
años, por don Enrique y don 

tenido días pasados con un en
trañable amigo mucho más jo
ven y más inteligente que el que 
subcribe, pero que ya padece 
una rotunda calvicie prematura; 
este amigo del que hablo debe
ría de ir vestido de negro debido 
al cargo que ostenta, no ostante 
va enfundado en una bulgar ga
bardina más o menos como la 
mía y, en ocasiones, se protege 
del céfiro serrano congelador 
que aquí impera con una inter
minable bufanda con la que 
oculta muy disimuladamente su 
cuello blanco y almidonado; el 
diálogo a que me refiero está 
basado en la cordial conversa
ción cuando éste trataba de to
marme la pequeña parte de mi 
cabello y, a la vez, yo le hiciera la 
observación a él de que yo no lo 
podría ni intentar, siquiera por la 
calvicie tan contundente que él 
padece, y que sería debido a su 
mucho discurrir, hasta el extre
mo de llegar a hacerlo con la 
descabellada idea de que todos 
estos males que nos aquejan son 
derivadas de .aquella dictadura 
que soportamos largos años atrás, 
acusando como causante de tan
tos desmanes como hoy se co
meten al desaparecido dictador y 
sus seguidores. A lo que yo le 
manifesté que cómo tendría su 
pobre cabecita si hubiera llega
do a pensar que de no haber sido 
así, hoy imitaríamos a esa sufri
da y querida Polonia. Seguro que 
por no discurrir esta verdad co
mo un templo mi amigo exhibe 
su cerviz más pelada que una 
bola de villar. Terminó el diálogo 
recordando qup esa bendita tie
rra a que antes me he referido le 
debemos la fecundidad, de haber 
cosechado el más Padre Santo 
que hasta hoy ha enviado el

Casimiro Hernández, padre de 
su actual director don Ramón, 
compañeros todos ellos en el 
mejor servicio de la Iglesia y de 
la Patria.

No voy a seguir la rica bio
grafía de don Enrique, en enu
meración exhaustiva del laica
do en la Iglesia, de ‘una con
ducta intachable, cuanto en lo 
humano cabe decir sin lisonja, 
sino con plena veracidad, a im
pulso de la gratitud que, como 
consiliario de diversos aposto
lados, puedo testificar que és
tos le deben, lo mismo en tiem
pos bonancibles que en los de 
oleajes encrespados, hasta ha
cer zozobrar las naves mejor 
pilotadas.

Hace meses confidenciaba 
conmigo don Enrique, no pesi
mista, porque la nota del senti
do del humor no le abandonó 
nunca, sino con sincero realis
mo y justificada preocupación 
por tantos problemas que hoy 
la imponen. Y me permití re
cordarle la consigna de un cé
lebre general, al que, en aque
llos lejanos tiempos, le dijeron: 
“Las flechas del enemigo son 
tantas, que oscurecen el sol”. Y 
él contestó, a tono con su gran
deza: “Si sus flechas oscurecen 
el sol, lucharemos a la sombra”.

Hasta su edificante muerte, 
don Enrique ha luchado, no 
pocas veces “a la sornbra”.

cielo, el más idóneo para los 
tiempos presentes, y que, si hasta 
hoy el año que despedimos hace 
escasos días no ha sido tan feliz 
como hubiésemos deseado, éste 
que ya hemos estrenado sea 
bueno para todos, lo mismo para 
los que creyeron en el cambio y 
se equivocaron, como para los 
que aún esperamos un nuevo 
amanecer. En este año, el Señor 
nos colme de venturas a todos 
los hermanos del globo tanto 
para los calvos como para los 
que aún conservamos cuatro pe
los pero bien peinados.

G. GALINDO

¿Qué va a ser de 
los aparcamieñíos?

Señor director; Parece que el 
Ayuntamiento de Avila está de
cidido a convertir varias zonas 
de la ciudad en peatonales* he
cho que contará con múltiples 
apoyos. Pero a mí me entra una 
duda y es dónde van a poder 
estacionarse los vehículos. Por
que si del Grande y de las plazas 
del Ejército e Italia son sacados, 
¿dónde podrán aparcar?

Me imagino, señor director, 
que los responsables del Ayunta
miento ya lo tendrán todo previs
to, pero a mí me entra la duda, 
pues no hay que olvidar que son 
muchos los vehículos que dia
riamente aparcan en las plazas 
anteriormente citadas. A no ser 
que lo que se pretenda sea que 
dejemos el coche en casa y haga
mos ejercicio físico. Insisto en 
que personalmente me parece 
bien lo de las zonas peatonales, 
pero aparcamientos, ¿dónde?

Antonio Sánchez
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-0 consideran lesivo y muy perjudicial

La Asociación Provincial de 
Autoescuelas contra el nuevo 
reglamento
Según la nueva normativa, deben ser 
retirados camiones y autocares que no 
se ajunten al reglamento
Avila. M. F.

La Asociación Provincial de 
Autoescuelas de Avila, consi
dera que el nuevo reglamento 
hecho por el Gobierno y la 
Dirección General de Tráfico 
lesiona gravemente sus intere
ses retrasando veinte o veinti
cinco años los avances conse
guidos en el pasado, según han 
manifestado a EL DIARIO DE 
AVILA fuentes de la Asocia
ción. Según estas fuentes, las 
normas que contiene el regla
mento perjudican gravemente 
derechos adquiridos, tales co
mo la exigencia de sustituir 
determinados vehículos dedi
cados a la enseñanza, que no 
reúnen las condiciones del 
nuevo reglamento, pero que sí 
las reunían en vigencia de los 
reglamentos anteriores, te
niendo que ser sustituidos to
talmente por imperativos de 
esta nueva normativa. Esta sus
titución puede suponer la pér
dida de millones de pesetas y 
que en la mayor parte de los 
casos no puedan ser reempla
zados por falta de recursos 
económicos. “Entendemos 
—han señalado estas fuen
tes— que la modificación debe 
ser para los nuevos vehículos, 
no para los que están funcio
nando ya, que lesionaría dere
chos adquiridos”.

La Asociación Provincial, ha 
criticado, igualmente lo que 
considera una elaboración 
“unilateral del reglamento por 
parte de la Dirección General 
de Tráfico, que no ha tenido en 
cuenta, en ningún instante, las 
indicaciones del sector, ex
puestas a través de la Comisión 
creada al efecto por la Federa
ción Nacional de Autoescue
las, en su condición de repre
sentante del sector, a nivel na
cional”.

La Federación Nacional de 
Autoescuelas, de la que forma 
parte la Asociación Provincial 
de Avila, que se ha adherido a 
su postura, ha interpuesto re
curso contencioso-administra
tivo contra el real decreto 
17 5 3/1984, de 30 de agosto, por 
el que se aprueba el nuevo 
reglamento. El recurso fue pre

OCASIONES 
DEL LEON j

¡DISFRUTE DE UN 
DOBLE PLACER!

Tenga por el mismo pre
cio COCHE y MOTO
CICLETA.
Compre un vehículo de ocasión 
en diciembre, enero, febrero o 
marzo y entrará en el sorteo ante 
notario de un

CICLOMOTOR 
PUCH/CONDOR

Además nuestros vehículos de 
diferentes marcas y modelos, es
tán revisados, garantizados y con 
nuestras facilidades de pago.

MOSA
PEUGEOT TALBOT

Teléfono: 22 05 00
C* Villacastín-Vigo. km. 111 AVILA 

sentado en la Sala de lo Con
tencioso - administrativo del 
Tribunal Supremo el pasado 
día 20 de diciembre. Con ante
rioridad, la Federación y las 
asociaciones provinciales y re
gionales habían presentado 
sendos recursos de reposición 
ante el Consejo de Ministros, 
haciendo uso de lo dispuesto 
por la ley de Procedimiento ad
ministrativo. Según unà nota 
de la Federación, “los recursos 
de las organizaciones profesio
nales provinciales y regionales 
de autoescuelas y los que han 
presentado los particulares, 
afectados por algunas medidas 
particularmente gravosas, co
mo la sustitución de camiones 
y autobuses, encuentran un 
respaldo en el recurso inter
puesto por la Federación Na
cional de Autoescuelas ante la 
Sala Cuarta del Tribunal Supre
mo ya que, a los efectos de la 
anulación o renovación de 
aquellas disposiciones que son 
particularmente gravosas para 
la profesión y que pueden ser 
tachadas de ilegales ha sido 
suficiente con el recurso de la 
organización federativa”.

La nota concluye señalando; 
“La Federación Nacional de 
Autoescuelas, una vez más sale 
por los fueros de la profesión y 
no se amilana ante las decisio
nes adoptadas ante el más alto 
nivel del Gobierno pero que, 
incomprensiblemente, han si
do dictadas de espaldas a la 
profesión, pese a que ésta, des
de un principio, ofreció una 
colaboración leal y desintere
sada que no fue atendida. El 
resultado son los recursos de 
reposición y Contencioso-ad
ministrativo a que aludimos 
—finaliza— con los que den
tro del marco legal de la Cons
titución, las organizaciones de 
autoescuelas y los profesiona
les se oponen a actuaciones 
que estiman arbitrarias”.

La citada organización inter
puso el recurso tras haberse 
asesorado por diversos juristas 
que contestan la legalidad del 
texto reglamentario y hacién
dose eco del sentir mayoritario 
de los profesionales del sector.

MINISTERIO DE TRABAJO Y SEGURIDAD 
SOCIAL

INSTITUTO NACIONAL DE LA 
SEGURIDAD SOCIAL

DIRECCION PROVINCIAL

LISTA DE OPOSITORES
Cuerpo Administrativo de la Administración de la 

Seguridad Social
Se comunica a los aspirantes que presentaron solicitud, en 

esta provincia, para tomar parte en la oposición destinada, a 
cubrir 1.200 plazas de Administrativos de la Seguridad Social, 
que las listas definitivas de admitidos y excluidos se en
cuentran expuestas al público en la Dirección Provincial del 
Instituto Nacional de la Seguridad Social (I.N.S.S.), Avenida de 
Portugal número 4.

Lo que se informa según Resolución publicada en el 
B.O.E. del día 8 de Enero de 1985, fecha a partir de la cual los 
interesados que observasen algún error u omisión tendrán el 
plazo de QUINCE DIAS hábiles para reclamar.

EL DIRECTOR PROVINCIAL

Este es el lugar donde irá ubicada la báscula, pero ¿cuándo? lumbreras

Continúa abierto el hoyo

La báscula existente junto al 
Mercado de Ganados aún no 
ha sido instalada

Continúa vacío el hueco abier
to en los alrededores del Merca
do de Ganados de nuestra capi
tal. para la instalación de una 
báscula, cuyos elementos se en
cuentran también en su proximi
dad. desde hace largo tiempo.

Al parecer existe una báscula 
montada dentro del recinto del 
Mercado, en funcionamiento y 
se tiene el propósito de instalar

Con asistencia de numerosos compañeros

Misa por el eterno descanso 
de J.A. González San Román

Una misa por el eterno des
canso del técnico de sonido. 
Juan Antonio González San Ro
mán, fue ofrecida en la tarde de 
ayer por sus compañeros de Ra- 
diocadena Española Avila. La 
misa fue concelebrada por don 
Félix de las Heras y otros cuatro 

ésta fuera, con el material des
montado de una que existía en el 
interior.

Desconocemos, a pesar de 
nuestras preguntas, las razones 
que puede tener el Ayuntamien
to para mantener detenida esta 
pequeña obra, aunque tal vez 
se deban al impas que precedió 
al pacto y a la posterior reorga
nización de responsabilidades.

sacerdotes.
A la eucaristía, celebrada en la 

iglesia del Inmaculado Corazón 
de María, asistieron numerosos 
familiares y amigos del finado, 
así como compañeros de la emi
sora y de los otros medios de 
comunicación abulense.

As HMM)

PANTALONES
REYES CATOLICOS. 8 
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José María 
Molina Ariño
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ESTADO
OBSTETRICIA - GINECO

LOGIA
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Teléfono: 21 15 81 C.S. 340

DEL GRANDE 
AL CHICO

Silencio 
informativo

Hay días negados para la 
información y por más que 
uno lo intente, no consigue 
hablar con las personas de quie
nes desea obtener unos datos. 
Áyer me fue imposible averi
guar qué era lo que había 
tratado la Comisión Munici
pal de’Gobierno y Régimen 
Interior, porque unos en el 
Ayuntamiento no lo sabían y 
al respoñsable de la misma, 
no había forma de localizarle. 
Tampoco lograba hablar en 
muchos intentos, con el res
ponsable de la báscula muni
cipal que ha de instalarse en 
el Mercado de Ganados. Tiem
po costó confirmar que las 
8,30 de la tarde se iba a reunir 
en el Palacio de Bracamonte 
la asamblea o comité de her
manamiento con Villeneuve 
sur Lot, a pesar de que los 
miembros del Comité se que
jen luego de que no informa
mos, lo cual está perdonado 
si cuando se reúnen no se lo 
indican a nadie. Más tiempo y 
más llamadas a teléfonos que 
comunicaban o que no eran 
recogidos por nadie, nos cos
tó intentar arrancar unas pa
labras a los responsables del 
Patronato de Sonsoles. Y hay 
más intentos fallidos que ci
tamos, digamos que no hacer 
demasiado larga la relación, 
aunque se podrían agregar 
otras razones.

A veces no puede uno por 
menos que pensar si los hados 
o los duendes se oponen a que 
se conozcan las cosas o parti
cipan de ese desinterés que 
tienen algunas personas para 
guardarse lo que debe ser 
objeto de conocimiento pú
blico. Estamos pensando, por 
ejemplo, en los silencios de la 
Delegación de Cultura, cuan
do quisimos saber qué era lo 
que investigaba el secretario 
general de la Consejería: en el 
hecho de que la Policía Mu
nicipal no diera cuenta de 
algunas detenciones: en las 
dificultades y retrasos exis
tentes para conseguir las re
señas de las permanentes, etc.

Hasta se plantea uno si los 
hombres con cargo público 
no deberían estar más locali
zables con el objeto de que se 
pueda tener mejor acceso a 
los acuerdos y decisiones que 
toman: pero me imagino que 
votarán “no” y ganarán por 
mayoría...

Por lo tanto a conformarse 
y a consolarse, porque no 
todo es así de difícil. Ayer por 
ejemplo, cuando intentaba 
localizar a determinados po
líticos, sin recibir del otro 
lado del teléfono más que 
señales de comunicado y au
sencias, se cruzaba, como 
tantas otras veces, la acos
tumbrada línea de uno de 
nuestros grandes partidos y 
me enteraba sin querer del 
próximo viaje por el Valle del 
Tiétar de uno de sus diputa
dos en el Congreso, pueblos a 
visitar, horario, comida, pre
sencia de personas, etc., ade
más de otros aspectos, que 
consideramos indiscreto es
cuchar, semejantes al de la 
conversación mantenida por 
personas del mismo grupo 
político, sobre lo necesario 
que era el interlocutor para el 
partido, etc.

MAXIMILIANO
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Miembros de la Junta de Gobierno del Comité de Hermanamiento. mayoral 

Según manifestaron sus responsables en la asamblea celebrada anoche 

El Comité de Hermanamiento Avila- 
Villeneuve por una mayor participación

El procurador del CDS 
Daniel de Fernando pregunta 
sobre ,el convenio firmado

Avila. Maximiliano Fer
nández.

Los miembros del Comité 
de Hermanamiento Avila-Vi
lleneuve sur Lot y los perte
necientes a la Asociación de 
Hermanamiento, mostraron 
anoche, £n la asamblea cele
brada en el Palacio de Bra
camonte, su'deseo de impul
sar la organización y de ha
cerla más participativa y más 
conocida entre los abulenses. 
Para ello se nombró un grupo 
de personas, integrado por los 
responsables de la Junta Di
rectiva y otros que se presta
ron voluntariamente, como 
Jesús Gómez Juárez, Luis Ne
gro, Luis Cardalliaguet y Es
teban Blanco, para elaborar 
unos estatutos más comple
tos, que posteriormente serán 
enviados a los socios y apro
bados por la asamblea gene
ral, a celebrar, probablemente 
el día 30 de este mes de enero.

La asamblea general ordi
naria del Comité de Herma
namiento en la que estaban 
presentes el gobernador civil 
de la provincia, Pedro Tem
boury Villarejo, como invita
do especial y el alcalde de la 
ciudad, Mario Galán, como 
miembro del Comité, resultó 
polémica, anunciando algu
nos de los miembros de la 
Junta de Gobierno como la 
presidenta, Mary Briones, el 
secretario, José Jiménez Ji
ménez y el miembro del Co
mité, Gonzalo Moya, su dis
posición a presentar la dimi
sión si la asamblea lo consi
deraba conveniente, de cara a 
una mayor homogeneidad del 
grupo ejecutor y siempre bajo 
la intención de trabajar con la 
mayor entrega y rigurosidad. 
En este sentido indicaron la 
necesidad de volcarse aún más 
en el trabajo organizativo, 
mostrando Gonzalo Moya 
que el esfuerzo debe ser per
sonal ya que al fin y al cabo se 
trata de algo filantrópico don
de no se gana nada y cada uno 
aporta lo que puede. En la 
asamblea en la que intervi
nieron varias personas, se 
planteó por la presidenta la 

'^conveniencia de que el man
dato fuera por tiempo supe
rior a un año, con el propó
sito de que sé pueda trabajar 
mejor. También se trató sobre 
modificación de estatutos, re
caudación de fondos, activi

dades a llevar a cabo, etc.

MEMORIA DE 
ACTIVIDADES

La asamblea se había ini
ciado con las palabras de 
apertura pronunciadas por 
Mary Briones y la lectura de 
la Memoria de Actividades 
del 84, realizada por el secre
tario, José Jiménez Prieto. 
Entre los momentos más im
portantes del pasado año, citó 
el secretario el de la cons
titución del Comité de Her
manamiento, en el mes de 
agosto y formación de la ac
tual Junta de Gobierno, que 
se ha reunido once veces a lo 
largo de los 5 meses de funcio
namiento; el festival ofrecido 
por “Gala Abulense”, de for
ma gratuita, en el Teatro Ave
nida, cedido del mismo modo, 
desinteresadamente, con el 
objeto de que se recaudaran 
fondos, más de 60.000 pese
tas, para el Comité; la firma 
del acta de protocolo de 
Amistad, en la ciudad herma
na, desplazándose autorida-^ 
des y miembros del comité de 
hermanamiento para asistir a 
unos actos, que resultaron 
muy satisfactorios; la celebra
ción en Avila, los días 5 y 6de 
octubre, de la. segunda fase 
del protocolo de amistad, con 
presencia de autoridades ga
las; el primer seminario de 
profesores de francés y de 
español desarrollado en la Re
sidencia Juvenil “Fuente Cla
ra”; la visita, entre el 15 y el 19 
del mismo mes, de un grupo 
de empresarios abulenses a la 
ciudad francesa; la realización 
que está llevando a cabo José 
María Velayos, de un vídeo 
sobre Avila, para mostrarle 
en Villeneuve, etc.

PRESUPUESTO DE DOS 
MILLONES DE PESETAS 
PARA ACTIVIDADES

Leyó a continuación el se
cretario, el balance de cuentas 
del 84 y el prespupuesto para 
1985, que se cierra en dos 
millones quince mil pcsuiab. 
En el desglose de gastos figu
ran la visita de profesores a 
Francia, por 15.000 pesetas, 
visita de jóvenes de Villeneuve 
a Avila, por 125.000 pesetas, 
competiciones deportivas 
(50.000), visita de comercian
tes de Villeneuve a Avila 

(100.000), jóvenes de Avila a 
Villeneuve (250.000), feria de 
Villeneuve sur Lot (600.000), 
viaje de la tercera edad a 
Villeneuve (250.000), conme
moración de la firma del pro
tocolo (50.000), semanas cul
turales (300.000), presenta
ción del Comité (25.000), tu
rismo (20.000), vídeo (30.000), 
estudio económico (50.000), 
gestión interna (50.000), y va
rios (100.000). -

En el capítulo de ingresos 
figuran las cuotas de los so
cios que se espera que lle
guen a 60.000 pesetas; de par
ticipantes, 270.000; en sub
venciones, 1.200.000 y por 
otras ayudas (festivales, rifas, 
etc.), 485.000.

Tras la lectura del presu
puesto aludió a las activida
des del 85, la mayoría mencio
nadas en el propio presupues
to. La visita de los profesores 
de francés en Avila a Ville
neuve se realizará los días 25, 
26, 27 y 28, para tener la 
segunda fase del seminario; la 
visita de los jóvenes villeneu- 
vois a Avila, en la última 
semana de marzo. Después se 
producirá el viaje de comer
ciantes y empresarios villa- 
noveses a Avila, devolverán la 
visita los jóvenes abulenses; se 
asistirá en el mes de agosto a 
la Feria de Villeneuve, con 
tres casetas en las que se 
muestre nuestra gastronomía, 
monumentos, artesanía, etc.; 
se celebrarán semanas cultu
rales en Avila y Villeneuve; se 
realizarán intercambios de la 
tercera edad, se presentará el 
Comité de Hermanamiento en 
el Hogar de Avila en Madrid, 
así como en otro's centros 
abulenses; se han programado 
competiciones deportivas, in
tercambios a título personal, 
visita turística de cien villano- 
veses a Avila durante la Se
mana Santa, realización de 
estudios económicos de las 
dos ciudades, etc.

Una vez finalizada la lec
tura de la Memoria, presu
puesto y actividades se pasó al 
debate, al que nos hemos 
referido anteriormente, discu
tiéndose las distintas posturas 
ante lo que debe hacerse para 
que el hermanamiento tenga 
la eficacia y el eco esperados. 
A la asamblea asistieron cerca 
de 40 personas de los 60 
asociados existentes en la ac
tualidad.

entre la Junta
Avila. Redacción.
El procurador del Centro 

Democrático y Social por 
Avila en las Cortes de Cas
tilla y León, Daniel de Fer
nando Alonso, presentó, en 
la Mesa del Parlamento re
gional, en el día de ayer, dos 
preguntas solicitando res
puesta oral a una de ellas y 
por escrito a la otra.

La primera de las pregun
tas en la que pide respuesta 
oral, la dirige Daniel de 
Fernando al consejero de 
Economía y Hacienda de la 
Junta de Castilla y León y 
dice lo siguiente: “A través 
de' la prensa hemos sabido 
que se ha firmado un con
venio entre la Junta y la 
Universidad de Valladolid 
para la realización de estu
dios encaminados al mejor 
conocimiento de la realidad 
económica de nuestra re
gión. Cuando la Junta deci
dió cerrar el Instituto de 
Economía ubicado en Sala
manca, se acusó al consejero 
de hacer una maniobra para 
trasladarlo a Valladolid. Te
niendo la sospecha algunos 
procurados de que sería el 
primer paso para una cen
tralización de instituciones, 
este convenio que acaba de 
firmarse, ¿es para sustituir al 
Instituto de Economía de 
cuya auditoría estamos de
seando saber el resultado?”.
PREGUNTAS SOBRE 
RADIOCADENA Y RTVE

En la segunda pregunta

Herido en un pie al ser 
golpeado por una piedra de las 
voladuras

Avila. Redacción.
Una persona resultó ayer 

herida leve en el transcurso de 
las voladuras que se están 
llevando a cabo para la rea-) 
lización de las obras de la Caja 
General de Ahorros y Monte 
de Piedad de Avila, junto a la 
Plaza de Santa Teresa. Se 
trata de Rayan Ascarzadaf, 
de 28 años, estudiante liba
nés, que al parecer, penetró en 
la zona acordonada. El acci
dente se produjo al introdu
cirse una pequeña piedra por 
las rajas de las voladuras y 
saltar por encima de los edi
ficios hasta la calle San Mi
llán, donde cayó destrozán
dose y saltando en pequeñas 
partículas, golpeando una de 
ellas al herido. El accidente 
no revestía ninguna gravedad, 
según nos han confirmado 
está mañana en el Hospital de 
la Seguridad Social, ya que se 
trataba únicamente de una 
pequeña contusión en un pie, 
por lo que no fue necesario 
ingresar al herido, que tras 
una pequeña cura regresó a su 
domicilio.

El jefe de la obra, Eduardo 
Fernández y el encargado, 
Angel Alvarez, han manifes
tado esta mañana a EL DIA
RIO DE AVILA, que las 
voladuras se toman todo tipo 
de medidas de seguridad, 
acordonándose las calles cir
cundantes por una veintena 
de personas, además de la 
Policía Municipal. No obs
tante y a pesar de las insisten

y RTVE
presentada por De Fernan
do Alonso a la Mesa de las 
Cortes, solicita respuesta 
por escrito y va dirigida al 
consejero de la Presidencia. 
El texto es el siguiente;

“A través de la oficina del 
Portavoz hemos tenido co
nocimiento de un convenio 
firmado por la Junta y el 
Ente público RTVE.

La nota dada por el 
citado portavoz, deja mu
chas lagunas y sobre todo 
no podemos enteramos de 
las inversiones en cada pro
vincia, ni dónde se coloca
rán los repetidores; y según 
el diario “El País” de fecha 
3-1-85, el citado convenio 
contempla la apertura de 
tres nuevas emisoras de 
RCE.

Ante todas las dudas que 
me surgen pregunto:

¿Qué cobertura piensa 
darse al 1- y 2^ Canal de 
RTVE?

¿Cuántos repetidores 
piensan ponerse?

¿Dónde irán situados?
En cuanto a Radiocade- 

na, ¿es cierto la apertura de 
3 emisoras?

¿Tiene la Junta alguna 
contrapartida, a cambio de 
la inversión?

Las nuevas emisoras, ¿es
tán autorizadas por Presi
dencia del Gobierno?

¿Tiene algún significado 
el que el convenio se firme 
hasta el final de esta Legisla
tura?”. 

tes recomendaciones de que 
no se cruce la, zona, hay al
gunas personas que logran 
hacerlo, con riesgo para su 
integridad física. En todas las 
Calles —han añadido— se ins
talan testigos y señales para 
que no pase nadie, aunque 
siempre surgen personas que 
no obedecen.

En cuanto a la proyección 
de las piedras han explicado 
que se lleva a cabo por las 
hendiduras de las voladuras 
hechas para que no se pro
duzcan vibraciones en los edi
ficios colindantes y principal
mente en la iglesia de San 
Pedro. Diariamente, según 
explican, se produce un con
trol por Bellas Artes e INTE- 
MAP, con todo tipo de apa
tos. Ademas, se han instalado 
unos testigos en la iglesia de 
San Pedro, que marcan los 
efectos de las vibraciones, 
quedando éstos por debajo de 
los límites establecidos por 
Industria. “Si hubiera la mí
nima posibilidad que la iglesia 
sufriera una sola hora de vida, 
no se harían los barrenos, en 
los que además está utilizan
do un tipo de carga menor al 
autorizado por el Ministerio 
de Industria. Todo está en 
manos de la técnica y con los 
oportunos controles —con
cluyen—, ya que para hacer 
esta obra, ha sido preciso 
llevar a cabo una completa 
tramitación y someterse a to
das esas medidas de seguri
dad”.
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LAAORAGA;

Demetrio,
La Adrada. Javier Fernández

Con ese encabezamiento, 
hace unas semanas os rela
taba, —mejor, resaltaba—, al
go de la vida del tío “Rupe”, 
el que fuera pregonero del 
pueblo durante 35 años, y 
también prometía que én fu
turas crónicas iría sacando en 
“el papel”, como se solía de
cir, a aquellos hombres y mu
jeres que, como tantos otros, 
pasan sus vidas en el anoni
mato, y sin embargo, su es
fuerzo diario, su sacrificio 
tantas veces ignorado, supuso 
para una mayoría, tranquili
dad, comodidad, y, en defini
tiva, ventajas de una índole u 
otra.

Nuestro anónimo de hoy es 
Demetrio García Saguar, se
reno municipal desde el 9 de 
julio de 1940, cuando sólo 
tenía 24 años de edad, hasta 
su jubilación en el año 78. 
¡¡38 años velando el sueño de 
sus vecinos!!, calle arriba, ca
lle abajo, en duros inviernos o 
plácidas noches de verano, 
mientras los más dormían 
tranquilos, sabedores que De-

sereno
metrio vigilaba, cantaba las 
horas, observaba las estrellas y 
estaba atento a cualquier rui
do, sombra o movimiento 
inusual...

Se había licenciado a 
fmafes del 39, y aún no habían 
cicatrizado heridas en su 
cuerpo y en su alma, cuando 
se alista en ésta otra “guerra”, 
de batallas diarias (nocturnas, 
para ser exactos), para defen
der la paz ciudadana. Y, ¿qué 
podría pasar en esos noctur
nos de un pueblo, cuando 
hombres y mujeres caen 
rendidos después de un duro 
día? Se nos hace algo difícil 
creer que todavía quedase 
alguien dispuesto a perturbar 
la paz... ¡pero sí que los 
había!, y más de lo que imagi
namos.

Demetrio, casi 70 años, 
muy castigado por la dura 
tarea de media vida, y tam
bién por enfermedades y 
operaciones sufridas en su 
cuerpo, nos relata algunos de 
sus múltiples “encuentros” 
nocturnos, y diversos actos de 
servicio. Primero nos muestra 
unas cuartillas que guardaba

municipal 
celosamente (es el “diario 
íntimo” de un sereno), pero 
ante mi insistencia, se decide a 
Írmelo contando de viva voz. 
Despacio, en tono de confi
dencia, comienza su larga 
historia que, desgraciadamen
te he de sintetizar, por eso de 
los límites de espacio.

“A lo largo de mis 38 años 
de servicio he logrado evitar 
muchas riñas, fuegos, robos... 
Recuerdo muy bien el fuego 
en el cuartel de la Guardia 
Civil, y otro importante, el de 
la Fábrica de Sierra, y el robo 
que evité en la Caja de 
Ahorros. Y muchos enfrenta
mientos con toda la gente 
maleante, ladrones, borra
chos, quimeristas y hasta 
criminales. No me he dejado 
de pisar de nadie, y me he 
visto en la necesidad de 
encerrar en la cárcel a más de 
uno, y por esa causa verme en 
juicios en Arenas; una noche 
conseguí detener a cuatro que 
venían a matar a uno del 
pueblo, y los tuve, manos en 
alto, hasta que llegó la Guar
dia Civil. Recuerdo de una 
noche que empezaron á tocar

durante
las campanas de la iglesia a 
las 2 de la madrugada, y 
gracias a que llegué, sino 
siguen tocando... y también 
un fuego que tuve que empe
zar a apagar en casa de un 
vecino, que se le había pren
dido una cortina, y el no se 
había enterado...

Entré ganando 5 pesetas 
diarias, que no tenía más que 
para pan, pues el pan ya 
costaba un duro, y el aceite a 
50 pesetas, y por eso tenía que 
trabajar también de día, para 
sacar adelante a mis hijos; 8 
horas de servicio en la noche y 
sólo me acostaba dos horas 
cuando salía, y dos o tres 
antes de entrar otra vez por la 
noche, que me la tenía que 
pasar en vela, vigilando y 
cantando todas las horas. 
Luego, durante el día traba
jaba a piñas, o a leña o 
cualquier cosa que saliese, 
para poder alimentar a mis 
hijos y mi mujer. Lo he 
pasado muy mal.

Es un relato sincero, espon
táneo, y lleno de un valor 
humano realmente impresio
nante. En su diario tenía

38 años 
escrito también: /“las cosas 
que he visto en el cielo 
estando de sereno”/, que no 
me resisto a transcribir lite
ralmente: “El día 1 de julio de 
19.47 salieron las siete cabri
llas a las cinco de la madruga
da, por el este del cielo, y el 
día 1 de enero volvieron a 
salir a las cinco de la madru
gada y se pusieron por el 
poniente. En el año 1971 salió 
la estrella el rabo, en el mes de 
abril, por el norte, a las 2 de la 
mañana y luego al venir el día 
desapareció, y estuvo saliendo 
más de un mes y no se la 
volvió a ver más...; el día 12de 
septiembre del año 1974, 
volvieron a salir por el este. 
Las Tres Marías salieron por 
el este a las 4 de la madrugada 
del 21 de agosto de 1974, y la 
noche del 21 de septiembre de 
ese mismo año se quedó todo 
el cielo, iluminado por una 
estrella. El 5 de enero del 75 se 
pusieron las siete cabrillas por 
el poniente...”

• Mientras el pueblo dormía, 
Demetrio, durante 38 años, 
veló su sueño.

RESOLUCION DE LA PRESIDENCIA DE LA 
EXCMA. DIPUTACION PROVINCIAL DE AVILA

La Corporación Provincial acordó en sesión celebrada el día 5 de 
noviembre de 1980 la expropiación forzosa de los terrenos necesarios y 
derechos precisos para la ejecución de la obra de “abastecimiento de aguas” 
a la localidad de Navatalgordo. Por Resolución de la Presidencia de la 
Diputación de fecha 16 de febrero de 1981 se acordó la ocupación de dichos 
terrenos y derechos, con inclusión de los propietarios y titulares afectados, 
lo que se hizo público en el Boletín Oficial del Estado del día 19 de febrero 
de 1981, Boletín Oficial de la Provincia de fecha 7 de marzo de 1981 y 
“Diario de Avila”, de 19 de febrero de 1981.

Habiéndose padecido algunos errores en la determinación de los 
titulares y terrenos afectadqs, esta Excma. Diputación Provincial en sesión 
extraordinaria celebrada el día 18 de octubre de 1984, ha acordado ratificar 
el acuerdo plenario de 5 de noviembre de 1980, que declaró la urgencia de la 
ejecución de la obra y la ocupación de los terrenos, así como que se 
practiquen los trámites pertinentes para que sean incluidos en tal 
expropiación todos los titulares de bienes o derechos afectados por las 
obras, según el proyecto técnico que le sirvió de base, subsanándose todos 
los defectos en que se haya incurrido.

En cumplimiento del último de los acuerdos invocados y al amparo de

Se advierte a los interesados, que de conformidad con el art. 17 citado, la Resolución precedente no es susceptible ¿^ recurso alguno.
Avila, 17 de diciembre de 1984. El Presidente, Jesús Terciado Serna.—-El Secretario General, Ilegible.

RELACION QUE SE CITA

PROPIETARIO Domicilio
Polígono y 

Parcela
Líquido 

imponible Cultivo M/L tubería MÍ2 a ocupar

Benedicto Blázquez Blanco .. ................................... Navaquesera Polígono:
Parcela: 2

137 CR-2

Félix Sánchez García ............ ..............................  • • Navaquesera Polígono: 14 
Parcela: 187

225 Pradera 7,76

Cándida Marín González ... Navaquesera Polígono: 14 
Parcela: 254

88 CR-3 23 18,4

Pedro González Jiménez .... .................................. Navaquesera Polígono: 14 
Parcela: 255

92 CR-3 22 17,6

Eusebia Sánchez González .. Navaquesera Polígono: 14 
Parcela: 256

10 Erial 20 16

Agapita del Río Rodríguez .. Navaquesera Polígono: 14 
Parcela: 258

13 Erial 20 16

Eustaquio Gómez López .... ................................... Navaquesera Polígono: 14 
Parcela: 263

55 Erial 30 24

Mariano Calvo del Río ... .^. Navaquesera Polígono: 14 22 Erial 50 44
Parcela: 262

4,4
45’

Ayuntamiento de Navaquesera 
Ayuntamiento de Navaquesera

(Calleja Hornillo) .
(Camino) ...............

3,52 
36

Ayuntamiento de Navaquesera (Cruce Calleja) ... Polígono: H 1
3.495 Erial

2 1,6
Ayuntamiento de Navaquesera .................................. Polígono: 6 

Parcela: 253 b
105 84

Ayuntamiento de Navaquesera (Calleja) ................ Polígono: 6 •5* 218 174,4
Ayuntamiento de Navaquesera (Cruce Camino Polígono: 6

3.495 Erial
5 4

Navalosa)
Ayuntamiento de Navaquesera Polígono: 6 

Parcela: 253 b

600

50

480

40
Ayuntamiento de Navaquesera (Camino) ........ Polígono: 6

4.060 Erial 1.382 1.105,6Ayuntamiento de Navaquesera Polígono: 6 
Parcela: 1.003

los Reales Decretos de 17 de febrero de 1978, 16 de junio de 1979, 29 de 
agosto de 1980 y 3 de julio de 1981 se ratifica la declaración de urgencia de 
la ocupación de los terrenos necesarios y derechos precisos para la 
constitución de una servidumbre de acueducto de 0,80 metros de ancho y 
1,20 metros de profundidad, partiendó de un manantial en el término 
municipal de Navaquesera, propiedad de don Benedicto Blázquez Blanco 
que tiene cedido el uso y disfrute de dichas aguas al Ayuntamiento de 
Navatalgordo.

En cumplimiento del art. 52 de la vigente Ley de Expropiación Forzosa 
de 16 de diciembre de 1954 y sus concordantes en relación con el art, 17 de 
su Reglamento, se hace pública en el Boletín Oficial de la Provincia y en El 
Tablón de Anuncios del Ayuntamiento de Navatalgordo y Navaquesera la 
siguiente relación de bienes y derechos afectados, para que dentro del plazo 
de QUINCE días y hasta el momento deí levantamiento de las actas previas 
a la ocupación, puedan formular por escrito ante esta Diputación, las 
alegaciones que estimen oportunas, a los sólos efectos de subsanar posibles 
errores que se hayan padecido, al relacionar los bienes afectados por la 
urgente ocupación.
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Milagro en
Arenas de San Pedro. Nino

Lo que parecía imposible se 
ha logrado merced al esfuerzo, 
como siempre, de unos pocos. 
Chon Cabrerizo y María Teresa 
Romano son las cabezas visibles 
de la Asociación de Padres de 
Alumnos que han puesto en 
marcha el comedor del Instituto 
en el que comen alrededor de 
cincuenta muchachos. De esta 
manera evitan el riesgo de dos 
viajes por las desgracidas carre
teras de esta esquina de un Valle 
al que, por muchas razones, pu
diéramos llamar, sin eufemis
mos, de lágrimas.

Ningún mes la pensión ali
menticia sobrepasa las dos mil 
quinientas pesetas. Cada comida 
viene a costar unas ciento seten
ta y cinco. Dos platos, pan y 
postre son el menú habitual y 
milagroso que el bueno de Andrés, 
el del Restaurante Los Galayos, 
sirve puntualmente a los comen
sales, todo de primera calidad. 
Prueba de que esto es así la 
tenemos en la presencia de algu
nos profesores que comen el 
mismo menú que sus alumnos. 
Con éllos comparten mesa y 
mantel.

No obstante lo ventajoso de 
este sistema, todavía algunos 
alumnos se desplazan en la hora 
del mediodía a sus pueblos. En 
algún caso se tarda hora y cuarto 
en los dos viajes. Esto constitu
ye un auténtico disparate por el 
riesgo y la tensión a la que se 
someten estos muchachos du
rante el recorrido. Hay que tener 
en cuenta que estos dos viajes 
han de pagarlos quienes los uti- 

, lizan lo que lógicamente dismi
nuirá el coste del precio de la 
comida. Pero más que la reseña 
de la bondad del sistema quiero 
que se fijen en la foto de Alvaro 
donde los críos están alegres y 
distendidos y en algunos casos 
ríen abiertamente. Nunca más

el comedor

oportuno el dicho: de la panza 
sale la danza. Las responsables 
contemplan complacidas la es
cena.

Pero no todo es alegría y algu
nos lamentos me han transmi
tido Chón y M.® Teresa porque 
de, aproximadamente, cuatro
cientos cincuenta alumnos, los 
padres que constituyen la Aso
ciación no llegan a cincuenta. La 
cifra lo dice todo. En otros Ins
titutos el porcentaje llega, en 
ocasiones, al noventa por ciento. 
Como es natural los responsa
bles de la Asociación Arenense 
me pidieron que nuestro periódi
co sea el portavoz que anime a 
todos los padres para que acu
dan y se integren para potenciar 
todas las actividades de la Aso
ciación. Hecho queda el llama
miento con el deseo de que la 
respuesta sea masiva.

MEDIOS MATERIALES
• La páginas de este periódico 
se hicieron eco del sentido prác
tico que demostró tener el señor 
Cabezas, delegado provincial del 
ramo, amueblando, con sillones 
procedentes de otros lugares, el 
Salón de Actos de este Instituto 
que casi había desesperado de 
tenerlos alguna vez. Aquella 
operación llenó de gozo a cuan
tos sentimos los problemas de la 
enseñanza, y en no pocas oca
siones los padecemos. Se ahorra
ron unos buenos miles de pese
tas y se contentó a muchas gen
tes. Ahora, los quijotes de esta 
nueva aventura, me piden que 
sea el portavoz, como en tantas 
ocasiones, de una llamada al 
sentido práctico del Sr. Cabezas. 
Rebuscando en algún rincón ol
vidado quizá encuentre una co
cina, un friegaplatos, utensilios 
o cacharros que puedan servir 

para que las comidas se hagan en 
el propio Instituto para mejor 
servir a los críos. Tienen espe
ranzas y confianza en los buenos 
oficios de tan buen valedor. Si no 
los tuviera a mano, inmediata
mente, hay tiempo para hacer 
indagar en las tien-as de nuestra 
autonomía, que es muy grande.
En alguna parte puede haber 
cosas útiles. Tenemos de plazo 
hasta el próximo curso. Pero an
tes habrá qué instalarías para 
que en septiembre puedan em
pezar a funcionar. La Asociación 
me comentaba jacosamente que 
se inaugurará con una comida en 
toda regla porque saldrá mucho 
más barato que un simple boca
dillo. Casi no se encuentra nada 
con esas ciento setenta y cinco 
pelillas por las que comen quie
nes tienen la fortuna, o la vista, 
de asistir al comedor, en el que 
todos los días se obra el milagro.

IV Concurso 
fotográfico 
‘‘San Juan Bosco”
Arévalo. M.’ del Carmen 
G. Arruche

Organizado por la Asocia- 
cio Antiguos Alumnos Sale
sianos de Arévalo, en colabo
ración con el Exemo. Ayunta
miento y Optica el Altavoz, se 
celebró en nuestra ciudad el 
IV Concurso de Fotografía 
“San Juan Bosco”.

Se trata de un concurso 
abierto a todos los aficiona
dos de la fotografía, los cua
les podrán presentar un nú
mero ilimitado de trabajos 
versados en temas libres, las 
fotografías podrán presen
tarse en blanco y negro o 
color, pero con un tamaño no 
inferior a 18 x 18. Cada foto
grafía llevará en su reverso el 
lema del concursante y el 
título de la fotografía, se 
acompañará de un sobre ce
rrado, donde figure el lema 
elegido por el concursante eñ 
el exterior y su nombre y 
dirección en el interior.

El plazo de admisión fina
lizará el día 19 de enero a las 
veintidós horas; los trabajos 
se entregarán en el Colegio 
Salesiano a don Santiago Re
bollo y se podrán mandar 
también por correo certifica
do a la Asociación de Anti
guos Alumnos Salesianos: 
Paseo de la Alameda 17, Aré
valo (Avila).

El fallo del jurado se hará 
público el 26 de enero, otor
gándose los siguientes pre
mios;

BLANCO Y NEGRO: l.°, 
4.000 pesetas y trofeo; 2.°, 
2.000 pesetas y trofeo; 3.“, tro
feo.

COLOR; l.°, 4.000 pesetas y 
trofeo; 2.°, 2.000 pesetas y 
trofeo: 3.°, trofeo.

Buen mercado y buen remate de las
Barco de Avila. RESFLO.

Evitaba previsto que este lu
nes. al coincidir en día de feria 
y mercado, la actividad en el 
mismo registraría cierta impor
tancia, como efectivamente, 
así sucedió.

A pesar de la fortísima hela
da que bajo cero sostuvo los 
termómetros hasta las prime
ras horas de la mañana, desde 
bien temprano comenzaron a 
llegar al teso de ganados, un 
buen número de cabezas de 
todas las especies con destino 
a la venta y también un crecido 
contingente de camiones para 
el traslado de las reses adqui
ridas, cuyas operaciones die
ron comienzo a continuación 
sin intermitencias hasta el prin
cipio de la tarde en que des
cendió el ajetreo. Así pues, la 
presentación de cabezas al
canzó cifras de interés, como 
igualmente las numerosas ope
raciones realizadas, como co
rresponde a una feiia de la 
envergadura de la comentada.

En lo referente a cotizacio
nes surgió en parte una reac
ción al alza, medesta, pero que 
sirve para dejar como una base 
a sostener para mercados suce

sivos, pues los terneros de cin
co meses apróximadamente 
llegaron a 70.000 y 72.000 pe
setas y los toros con un peso 
aproximado a los 550 kilos lar
gos, a 150.000 en calidades 
excelentes.

Acudió notable cantidad de 
compradores, particularmente 
de las zonas limítrofes, desta
cándose los tratantes de la co
marca, por todo lo cual el día de 
feria alcanzó todas las previ
siones previstas.

Al unificarse la feria y el 
mercado del lunes en virtud de 
coincidencia, esta actividad 
generalizada obtuvo duplica
dos resultados, que reflejados 
quedaron en el comercio, ba
res, restaurantes y otras indus
trias, puesto que todos partici
paron en sendos beneficios 
económicos.

Los puestos públicos con 
su diversidad de artículos se 
instalaron en los lugares de 
costumbre y durante toda la 
jornada se vieron bastantes 
concurridos. . .

LA GRAN CABALGATA 
DE REYES

Como es costumbre habi

tual, el Exemo. Ayuntamiento, 
en colaboración con otros or
ganismos locales, organizó 
muy acertadamente en las pri
meras horas de la noche, una 
gran Cabalgata de Reyes el día 
5 de los corrientes.
Desde días antes la expecta

ción era grande, particular
mente entre la grey infantil que 
soñaba con la llegada de Sus 
Majestades. Por eso desde bien 
temprano el citado día se vio 
inundado de chiquillos que es
peraban el momento en que los 
Reyes se situaran bajo el dosel 
de la Plaza Mayor para proce
der al reparto de los numerosos 
juguetes a esta grey destina
dos.

La comitiva regia, previo el 
recorrido por las calles princi
pales, situóse en la citada Plaza 
para cumplir adecuadamente 
su generosa misión.

La alegría de los agraciados 
fue inmensa.

ESPLENDIDO OBSEQUIO 
DEL AYUNTAMIENTO

Nuestro municipio, ha teni
do la gentileza de obsequiar 
con una abundante chocolata- 
da en el Salón de Actos del

Hogar del Pensionista, a todos 
los pensionistas del mismo que 
se hallaban presentes en la 
tarde del día 3 actual, habiendo 
comunicado esté ofrecimiento 
con la debida anticipación al 
Centro estatal para que acudie
ran el mayor número posible 
de interesados.

Al convite, que resultó sim
pático, a sistió el señor alcalde.

REMATE DE RESTAS 
NAVIDEÑAS

Los Reyes Magos también 
hicieron acto de presencia en 
el Hogar del Pensionista, distri
buyendo regalos, cantando vi
llancicos, celebrando concur
sos y otros atractivos, pero cul
minaron estas fiestas con la 
cabalgata el domingo pasado 
que consistió en una estupen
da chocolatada y un animado 
baile con una acreditada or
questa bejarana.

LO QUE HAN TRAIDO LOS 
REYES MAGOS AL HOGAR 

DEL PENSIONISTA

La Junta de Gobierno del 
Hogar elevó, en su día, en pro
grama oficial de fiestas, una

fiestas
carta súplica a los Reyes Ma
gos, en demanda de diez con
cesiones de objetos que se 
consideran precisos para el 
mismo y he aquí, que, afortu
nadamente, le han sido adjudi
cados nueve, los cuales casi 
todos ya se encuentran utili
zándose en el Centro, y que 
son:

100 sillas de madera, tapiza
das. 25 mesas de madera. Ta
picería de 20 sillas de la sala de 
televisión. Una cafetera exprés, 
automática de 3/4 partes. Un 
lavavajillas automático. Una 
batidora eléctrica. Tres bande
jas. Una bicicleta automática 
rehabilitación a remos y doce 
paños de mesas.

En total, un gran regalo de 
Reyes.

CAMBIO DE NOMBRES 
A CALLES

Se está procediendo, por la 
municipalidad, a la nueva rotu
lación de gran número de ca
lles de la villa, reintegrándose a 
sus nombres primitivos u ori
ginales.
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San Esteban dei Valle

Se celebraron las fiestas
La matanza, una de sus protagonistas principales
San Esteban del Valle. Mariano 
Fernández C.

Después de la tempestad, vie
ne la calma. Y con calma y en 
calma, quiero intentar, como me
jor pueda o sepa, hacer un co
mentario, de como transcume- 
ron las fiestas y vacaciones na
videñas.

Siempre causa nostalgia cuan
do algo termina; y en el caso que 
nos ocupa está bien justificado, 
pues son las fiestas navideñas, las 
que, una vez más, han pasado 
dejando huellas en nosotros. Pe
ro recobremos nuestros ánimos 
y recordemos las fiestas, no con 
nostalgia, sino con alegría, como 
las han vivido en estos hogares 
pueblerinos.

Preparamos la gastronomía: 
en los días que preceden a las 
fiestas, son días de intenso ata- 
reamiento para las amas de casa, 
(esas sufridas amas) que tienen 
que tener todo preparado para la 
concentración familiar que supo
nen estas fiestas.

Una de las cosas que en esta 
época de fin de año se procura 
que estén en perfecto estado, y 
que pertenece a la gastronomía, 
es la sabrosísima “matanza”, la 
agradable y sana pitarra casera, 
que junto con un “chumarro” 
asado y, acompañado de esa mor
cilla, enloquece a cuantos tienen 
la suerte de poder degustaría 
aunque sea en parca dosis. Y 
para terminar la gastronomía, no 
podía faltar en las mesas navi
deñas un sabrosísimo dulce 
(también artesano y casero): el 
mantecado denominado “del 
dedo", y esas pastas fabricadas 
con manteca de cerdo; pero so
bre todo, está el dulce por exce
lencia, también casero, que se 
tiene que escribir con mayúscu

Navaluenga

Escasez de médicos en el valle
Navaluenga. Agapito Rodrí
guez Añel *>

Es indudable que la sulud de 
las gentes de estos pueblos del 
Valle del Alberche, por lo gene
ral. es bastante buena. La ali
mentación está bien equilibra
da. el tabajo un tanto duro per 
las condiciones adversas del 
terreno y el clima, pero emplea
do racionalmente: el ocio dis
curre dentro de unos medios 
primarios, al aire libre, incluso 
la solana es muchas veces, en 
tiempo de invierno, el lugar 
elegido donde se juega a los 
naipes o se apura una conver
sación. al tiempo que un vaso 
de vino.

No queremos ocultar, sin 
embargo, que esto no es óbice 
para que exista la necesidad 
del médico, porque estas gen
tes también se indisponen y 
sufren contrariedades físicas, 
aunque ¿ veces algunas sean 
sobrellevadas con resignación 
y con los buenos consejos de 
algún vecino que pasó por 
igual o’ parecido trance. Este es
píritu de sacrificio es envidia
ble porque a veces raya en lo 
heróico, aunque lamentable
mente. por la ignorancia, la 
irresponsabilidad. En cual
quiera de los casos el sacrifi
cio o fortaleza de espíritu es 
digna de compasión.

Son muchos los pueblos ríe 

la: “EL NUEGADO”. Y con todo 
preparado empieza la fiesta.

1.’ parte: estamos en el día 24; 
terminan de para los motores los 
últimos que están llegando a 
pasar con nosotros las fiestas; 
esos familiares que no tuvieron 
la gran suerte y (perdonen la 
expresión), de perder el embar
que que un día partió para esa 
maraña que se llama emigración, 
y que les envolvió en esas gran
des urbes, donde nadie se en
tiende. Esta noche están disfru
tando los unos de los otros, olvi
dando esas tragedias cotidianas, 
y por eso, se tiene todo prepara
do.

Empieza la gresca. Ya están 
puestos a punto los instrumen
tos, que son tan humildes, y sen
cillos como la noche: calderillo, 
zambomba, almirez, botella, ta
paderas, sartenes, y cuantos tras
tos domésticos tienen sonido. 
¡Qué música más agradable en
tonada alrededor de ese portal de 
Belén, que en estas fechas presi
de nuestros hogares! ¡Qué bien 
suena su “chas... carrás... chas” y 
gú... gú... gú..." que, acompañado 
con los villancicos, se los ofrece
mos al niño del portal que ríe 
junto con nosotros.

Misa del gallo: Con esta agra
dable música, todos en familia 
nos dirigimos hacia la parroquia, 
que con la alegría que nos carac
teriza a los cristianos acudimos a 
oír la tradicional misa, y entre 
canciones y cantares recibimos y 
adoramos al NIÑO DIOS.

Continuación de la noche: Se 
reanuda la gresca familiar, se 
sigue tocando, bailando, 'co
miendo. bebiendo: todo ello se 
hace deprisa, para saturarse bien 
de esta gran noche que es. por 
excelencia, la noche familiar. Los 
abuelos con esa alegría de tener

este valle que la asistencia mé
dica deja mucho que desear, no 
por falta de voluntad del médi
co que los atiende, sino por la 
imposibilidad material que a 
veces les separa. Porque la tris
te realidad es que un solo mé
dico tiene uno. dos y hasta tres 
y más pueblos agregados, en al
gún caso; otras veces se da la 
circunstancia que el médico 
reside a muchísimos kilóme
tros; otras cuando se ausenta, 
se sobrecarga todavía más a 
otro compañero de zona.

Lo cierto, lo lamentable, es 
que estas gentes están a mer
ced de la Providencia, como 
todos los humanos, pero con el 
agravante de que cuando su
fren una contrariedad irrever
sible les falta el consuelo de 
quien puede dárselo. Solo el 
cura, es a veces quien con sus 
oraciones y con su gran podér 
de persuasión lleva al conven
cimiento de que es una prueba 
a la que nos ha sometido Dios, 
un hecho contra el que nada, ni 
nadie puede oponerse.

Hace muchos años venimos 
oyendo de la reforma sanitaria 
en el medio rural, de esos cen
tros comarcales atendidos por 
especialistas, de los centros 
nirales en cada pueblo, por 
pequeño que sea, pues el nú
mero de habitantes, pienso, no 
debe estar en importancia. Por 
lo visto no es cuestión de in

a su árbol genealógico reunido, 
baila la jota. —que remeneo—; 
los hijos, segunda generación, 
bailan lo que saben, y los nietos 
qué palabra, ¡NIETOS!, ese dulce 
tan agradable bailan lo que se les 
manda, y en ese ambiente fami
liar se dá por finalizada la gran 
noche.

Siguen las vacaciones, las 
fiestas cambian de color. los días 
van transcurriendo y nos encon
tramos con los inocentes, cuan
do todavía se dan y se reciben 
bromas.

Noche vieja: con ella se des
pide al año que termina, quizás 
con un poco de nostalgia por no 
haberle aprovechado mejor. Se 
da la bienvenida al año que nace 
en ese momento, y nos deseamos 
todos, con gran alegría, paz y 
prosperidad.

Fiesta de Reyes: la víspera, y 
organizada por los jóvenes, hubo 
cabalgata, que después de reco- 
ner las calles del pueblo repartió 
caramelos para todos los niños. 
El día de Reyes, organizado por la 
parroquia, hubo cabalgata, que 
igualmente recorrió las calles de 
la ciudad, siendo acompañada 
por todos los niños que ya lu
cían y disfrutaban de sus rega
los; también hubo repelina de 
caramelos.

Exposición: No me sería per
donable, sino aludiera a un gran 
acontecimiento cultural, que he
mos tenido la dicha de tener 
unos días con nosotros, como, es 
la bonita e interesante exposi
ción de dibujos y pinturas de 
nuestro paisano de la provincia, 
Ricardo Sánchez. La concurren
cia de visitantes, tantos niños, 
como mayores ha sido muy 
notable.

Nuestra enhorabuena al ar
tista. 

tenciones, porque si así fuera 
seguro que ya tendrían has
ta la más remota aldea un servi
cio que nadie niega es funda
mental.

Tanto la paciencia, como la 
salud, de las gentes del valle es 
francamente buena; prueba de 
ello que muchos alcanzan eda
des bastante respetables en 
condiciones no menos acepta
bles, sin embargo esto no es 
para pensar que no tengan ne
cesidades de asistencia médi
ca. Aquellos tiempos en que los 
niños venían al mundo con el 
auxilio de la "partera”, o cuan
do la muela no tenía otra mi
sión que producir dolores e 
inflar los carrillos, era arranca
da por un “experto”, como me
jor Dios le dió a entender, cuan
do... Eso pertenece ya al 
pasado, al anecdotario, 
pero pregunten y sabrán que 
aún existen oficios no homolo
gados, o mejor artesanos, que 
alternan otras faenas con las 
de sacar muelas, o de ayudar a 
nacer, o de ofrecer un remedio 
para determinados dolores.

Una sanidad permanente en 
todos los rincones del Valle del 
Alberche no es una utopía, sino 
una necesidad. Confiemos que 
los planes sanitarios en el me
dio rural dejen de ser una in
tranquilidad para los que allí 
viven, o mejor, padecen alguna 
dolencia.

Piedrahita

Mucho frío en el mercado
De Piedrahita. TOS-SAN

Se celebró el segundo mer
cado del mes, con un día bien 
soleado, pero no obstante hizo 
frío por la enorme helada que 
nos envía la serranía, toda ella 
cubierta de nieve. No obstante, 
la llegada de vehículos y via
jeros fue bastante, menos, des
de luego, que en mercados an
teriores.

En la Plaza de España hubo 
buenos puestos fruteros, con 
gran abundancia de naranjas, 
manzanas, higos, castañas y 
otras muchas y selectas clases, 
y gran abundancia de ramas 
de laurel. Abundancia también 
de buenos ejemplares de coli
flores, repollos, cebollas y 
otras clases y enormidad de 
ristras de ajos. Son dichos 
puestos bien visitados por las

El Barraco

Las amas de casa, protagonistas 
de las fiestas
La asociación agrupa a 175 barraqueñas

Han ido transcurriendo las 
Fiestas Navideñas con sus ale
grías y conmemoraciones, siem
pre llenas de óptimos deseos y 
de propósitos cargados de buena 
voluntad.

Todos deberíamos mantener 
activa la llama de nuestra hogue
ra navideña, hacer realidad los 
votos de comprensión y concor
dia durante el nuevo año y con
servar la ilusión que, como niños 
y con los niños, hemos vivido en 
la noche de Reyes.

Las amas de casa, desde el 
trono que ocupan, mantienen la 
paz y unidad familiar, que trans
miten a su ambiente social va
liéndose de sus seres queridos 
más próximos. Y que nadie me 
tache de hacer una apología in
fundada sobre las particulares y 
hogareñas reinas; pues... ¿Quién 
se atreve a negar o a poner en 
duda la importancia del papel 
que, en distintos aspectos de là 
vida, desempeñan en su más 
elemental unidad de conviven
cia?

Ellas han hecho posible la 
reunión familiar en torno a sus 
platos cocinados amorosamen
te el día de Nochebuena. Ellas se 
han esforzado para revivir la ilu
sión de los niños con los regalos 
de Reyes, suscitando también la 
emocion de la sorpresa en los 
menos niños, poniendo así una 
nota de distinción en el vivir 
cotidiano, viéndose obligadas, 
como casi siempre en estos casos, 
a hacer verdaderos malabares 
matemáticos en la administra
ción del corto y estrecho presu
puesto mensual, que no siempre 
cuenta con el emolumento ex
traordinario que el caso requie
re, y que servía para dar un em
pujón en la escalada de la cada 
vez más inclinada cuesta de ene
ro que se avecina.

Pero no todos son apuros y 
estrecheces sufridos y sofoca
dos sumisamente y perniquebra
das en el fogón, entre pucheros 
raidos y humeantes, donde, co
mo decía nuestra Santa, también 
está Dios. No, no. Las amas de 
casa barraqueñas se organizan y 
sacan tiempo libre para tener su 
tarde de tertulia con café y amis
toso bingo incluido, aunque sin 
ánimo de lucro ni intereses mo
netarios.

amas de casa que cargan hasta 
no poder más las cestaá y bol
sas de la compra, pues In com
petencia influye a quelos pre
cios de todo elkr sean bastante 
asequibles. Buenos puestos de 
ealzader. y de ropaje, radio- 
cassertes y golosinas, así como 
<0éseros de blando y duro.

Desde luego como antes de
cimos, menos afluencia de via
jeros, muchos de los cuales les 
es imprescindible venir a esta 
hidalga villa con el fin de resol
ver asuntos de carácter oficial 
y particular y, varios a pasar el 
día con familiares y amistades, 
todos, como siempre, siendo 
bien recibidos por los piedrahi- 
tenses.

Los establecimientos de be
bidas, principalmente, bastan
te animados a fin de tomar 
calorías y combatir la helada.

En estas Fiestas -Navideñas, la 
Asociación de Amas de Casa, que 
agrupa a más de 175 barraque
ñas, ha organizado actividades 
especiales coincidiendo con los 
encuentros semanales qúe vie
nen celebrando en el salón de su 
sede social.

Antes habían participado en 
una charla-cofoquio sobre droga y 
tabaco, modelada por personal 
especialista y conocedor del te
ma y problema. También dieron 
rienda suelta a su creación fe
menina presenciando, en la mis
ma sala, un desfile de modelos, 
paseados y exhibidos por seño
ritas profesionales del medio 
que mostraron la moda de la 
temporada, despertando el inte
rés de las asistentes, que toma
ron notas y patrones para no 
desentonar en su atuendo y ves
tuario.

Próxima la Navidad, celebra
ron su Nochebuena con una 
extraordinaria turronada que re
garon con champán tras proferir 
los brindes requeridos por el 
acto. Después de haber èscan- 
ciado los espumosos cavas, 
siempre con moderación y den
tro de un orden, tomaron café y, 
como colofón, ensalzaron la reu
nión con bailes y coplas popula
res. No podían faltar las notas 
folklóricas de nuestra cultura 
local.

Para, despedirse del año exhi
bieron, entre las asociadas, sus 
artes culinarias con recetad típi
cas de estas fiestas. Cocinaron 
seis platos variados (dos prime
ros, dos segundos y dos postres), 
aderezados y dirigidos por su 
buena maña gastronómica. Bue
na carne de la tierra, buenas 
berenjenas rellenas, una exqui
sita sopa de almendras y un 
postre a base de tarta, fue el 
menú de excepción, que con 
los justos ingredientes sería la 
delicia del más exigente paladar. 
Todo fue sorteado entre las cir
cunstantes.

Para poner broche de oro a su 
demostración y sellar su fiesta 
particular, tomaron champán, 
agotaron los turrones de su des
pensa, degustaron café y, aun
que no guisaron perdices, fue
ron felices ál mismo tiempo que 
predicaron en favor de la paz con 
una ejemplar hermandad.

T
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Los equipos abulenses de Segunda Regional

A.D. Las Navas, El Tiemblo y 
Deportivo La Adrada, 
empezaron el año en son de 
triunfo
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Avila. J. GOAL.

Después del intermedio, no 
corto, de las vacaciones navide
ñas set., reanudaron el domingo 
los torneos ligueros en todas 
las categorías de la Regio
nal Castellana. Referiéndonos 
concretamente a la Segunda, y 
por lo que se relaciona con los 
equipos abulenses, el año 1985 
ha comenzado con signo triunfal 
para tres de ellos mientras para 
los otros seis ha sido negativo.

Se dió, en el Grupo V, un inte
resante "derby” que tuvo como 
protagonistas a los equipos de la 
A.D. Las Navas y Cultural Depor
tiva Cebrereña. Escenario el Mu
nicipal navero y triunfo organi
zador por 3-1. Partían como favo
ritos, dado lo sucedido en los 
catorce encuentros jugados, los 
naveros y, en 'un partido muy 
competido, se impusieron a los 
cebrereños. Necesitaban estos, 
por estar en una situación incó
moda en la clasificación, soltar 
los negativos pero no pudieron 
conseguirlo y. así siguen clava
dos en la decimocuarta posición 
con ansias de mejorar, lo que 
esperamos suceda. La A.D. Las 
Navas asegura su cuarto lugar en 
la tabla, a sólo dos puntos del 
segundo, y mantiene sus espe
ranzas de acabar aún más alta.

El Arévalo jugó en Olombrada 
y, ante el titular, cayó por 3-1. Ya 
conocíamos que la papeleta era 
harto difícil para los arevalenses 
pero, igualados en puntuación 
los dos equipos, manteníamos 
esperanzas. Baja dos escalones 
el Arévalo y queda noveno.

En el Grupo VII también había 
encuentro de rivalidad provin
cial. El Tiemblo y Burgohondo se 
enfrentaron en el campo del pri
mero y se dió, como era de 
esperar, la victoria tembleña. Es 
El Tiemblo un equipo que lleva 
bien la temporada —está clasifi
cado en sexta posición— y que 
aspira a más, mientras el Burgo- 
hondo, que sólo ha sumado dos 
puntos en lo que va de temporada, 
cada vez tiene más difícil el salir 
de la cola de la clasificación. Y 
bien que deseamos que pueda 
hacerlo. Esta vez cayó ante los 
tembl^ños 6-1.

Hubo en este grupo un triunfo 
abulense sonado. El Deportivo 
de La Adrada, manteniendo así 
su segundo lugar en la tabla 
clasificatoria, a sólo cuatro pun
tos del líder Santa María, goleó 
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El veterano Paquillo, sigue siendo pieza-clave en el equipo navero lumbrf.r.\s

fuerte al Quismondo, un equipo 
muy bajo en la clasificación, 
nada menos que por 8-0. Se 
cumplió el pronóstico y con una 
goleada fuera de serie.

También jugaba en campo 
propio el Deportivo Arenas y, 
ante un calificado adversario co
mo lo era el Peña Athletic de 
Bilbao, solo pudo quedarse con 
uno de los dos puntos en litigio. 
Considerábamos que era difícil 
para los arenenses alzarsé con la 
victoria pero esperábamos un 
mejor comienzo de año. Cada 
equipo hizo un gol. El Deportivó 
queda en decimocuarto lugar de 
la clasificación. Esperamos que 
mejore.

Viajaron Piedralaves y Sotillo. 
El primero a Talavera, para en
frentarse al San Prudencio —ter
cero en la tabla— y el sotillano a 
la misma localidad toledana 
donde tenía que vérselas con el 
líder. Los dos regresaron a sus 
bases de vacío. El San Prudencio 
ganó por 4-1 y el Santa María por 
2-0. Era natural que sucediera lo 
que sucedió, aunque nunca des
cartábamos la sorpresa. Baja dos 
pasos el Sotillo, queda decimo
tercero, y uno el Piedralaves que 
ocupará ahora la decimoquinta 
plaza.

LA PROXIMA JORNADA

En el Grupo V los tres equipos 
jugarán en casa: Repite partido 
ante sus seguidores la A.D. Las 
Navas y esta vez tendrá como 
adversario al Atlético Leones de 
Castilla. No deben tener proble
mas los naveros para alzarse con 
la victoria. El Arévalo tendrá en
frente a El Escorial y la Cebrere
ña al Carbonero. Lo que se pre
senta más difícil es este último, 
encuentro, no obstante pronos
ticamos tres triunfos abulenses.

Y en el VII, sólo dos equipos 
jugarán en campo propio; El So
tillo, que recibirá al Almorox y 
debe apuntarse la victoria, y el 
Piadralaves que tendrá enfrente 
al líder Santa María, deberá ren
dir al máximo si quiere salir 
airoso, como deseamos, de esta 
difícil confrontación. ;

Viajarán los otros cuatro: El 
Tiemblo a Santa Olalla, el Burgo- 
hondo a Bargas, el Deportivo 
Arenas a Quismondo y el Depor
tivo de La Adrada a Villa del 
Prado. Lo más difícil será para el 
Burgohondo.

Yolanda, segunda por la derecha, anda en un buen momento LUMBRERAS

Atletismo

Los atletas abulenses al
“Cross Ciudad de Segovia”

m.): junior (6.000 m.): Vetera
nos (3.800), y por último la 
prueba reina, la senior con una 
distancia total de 10.700 me
tros.

Y esto es lo que dará de sí 
esta segunda edición del “Cross 
Ciudad de Segovia”, con una 
muy nutrida participación de 
nuestfa ciudad y provincia, y 
de los resultados les informa
remos la próxima semana.

Se calcula que irán mas de 130
El próximo domingo, día 13 

de enero, se celebrará en Sego
via, el “II Cross Ciudad de Se
govia”, primera prueba atlética 
del año en la que participarán 
atletas abulenses, ya que a esta 
prueba segoviana acudirán 
unos 130 abulenses, repartidos 
entre el “Club Puente de Ro
manillos”, Escuela de Atletis
mo de Avila y el "Club Atlético 
de Piedralaves”. Las pruebas de

LlEÍ—

La Quiniela
Madrid, 9 ene. (Efe)
El premio Real Maestranza de 
Sevilla, dotado con 400.000 pe
setas, sobre 1.750 metros, es la 
prueba más importante de la 
jornada de carreras de caballos 
que se disputará el domingo en 
el hipódromo sevillano de Pi
neda.

El gran favorito de la prueba es 
“Millikán”, propiedad de la cua
dra Pando, que será montado por 
Jaime Goyoaga, del resto de los 
participantes destacan las posi
bilidades de "Golfín” y “Mincio”, 
ganadores en sus últimas ca
rreras.

Este es el programa completo 
de las pruebas que compondrán la 
quiniela hípica.

1 .’ carrera (12,00 h). Premio 
Guadalquivir (venta). 150.000 
pesetas. 1.600 metros.

N.° caballo 1, Cimermán (5), 
kilos 62, jinete, J. L. Balcones; 
cuadra. Platerías; 2, Bi-Glassic, 
56, P. García, Navas; 3, Cludmilor, 
52, J.A. Sánchez, Guijarro; 4, El 
Viso, 48, R. Martín V., Reinosa; 5, 
Luna, 50, A. López, Navacerrada: 
6, Mistela, 48, Gambin, Alsaga.

Favoritos: (3) Cludmilor— (4) 
El Viso— (5) Luna.

2 .^ carrera (12,30 h.). Premio 
Diario-16 de Andalucía (handi
cap despoblado. 1.’ parte). 
200.000 pesetas. 2.100 metros.

N..? caballo 1, Solar Princess; 
kilós’, 62; jinete, Sr. Delcher; cua
dra, Rosa de Lima; 2, Ulster, 57, 
M.A. Avila, Ovetense: 3, Agobio, 
55, D. Martínez, Asturias; 4, Edu 

que consta este Cross serán las 
siguientes; en esta categoría 
femenina: benjamín (sobre una 
distancia de 850 metros); ale
vín (850 metros): infantil (1.400 
m.): cadete (2.000 m.); juvenil 
(2.700 m.); junior y senior (am
bos sobre 3.600 m.), y veteranas 
(2.700 m.). En la categoría mas
culina habrá estas pruebas: 
alevín y benjamín (ambos so
bre 1.000 m.); infantil (2.300): 
cadete (2.800 m.); juvenil (3.800

Hípica de
Boy (5), 53, P. García, Rubio; 5, 
Casicasca, 46, A. López. Itálica: 6, 
Nenetta, 45, Gambin, Cielo de Ma
drid; 7, Rheffisong, 45, Espinosa, 
La Santina.

Favoritos: (7) Rheffisong— (5) 
Casicasca— (3) Agobio.

3/ carrera (13,00 h.). Premio 
Yeguada Trafalgar (handicap 
descendente limitado). 250.000 
pesetas, f.750 metros.

N.® caballo 1, Bismarck; kilos, 
55; jinete, Srta. Mínguez; cuadra. 
La Santina; 2, Julio César, 57, A. 
Carrasco, Paddock; 3, Añover (5), 
50, A. López, Mariano Escriña; 4, 
Plue Lad, 50, B. Moreno, Las 
Quebrantas: 5, Tipycoll, 47, R. 
Martín V., Cielo de Madrid: 6, 
Zorzaleña, 45, Gambin, Pakea; 7, 
Perfidia, 43, Espinosa, Zeus; 8, La 
Callas, 45, J.A. Sánchez, La Ca
leta.

Favoritos: (1) Bismark— (2) Ju
lio César— (7) Pérfida.

4 .’ carrera (13,30 h.). Premio 
Radio Cadena Española (handi
cap desdoblado 2.’ parte). 150.000 
pesetas. 2.100 metros.

N.® caballo 1, Lavana; kilos, 
62; jinete, A. Carrasco; cuadra. 
Dita; 2, Dureal, 59, R. Martín V., 
Salinas; 3, Super Snob, 58, Sr. 
Alonso, Santa Colomba; 4, Valo
rio, 61, J. L. Balcones, Rocoma; 5, 
Pluto, 56, Ch. Delcher, Soberano: 
6, Dicha, 53. J.G. Martínez, Mon
tañesa; 7, Galayo, 53, P. García, 
Orio; 8, Jicara, 47, Espinosa, 
Zeus; 9, Turrón, 48, P. Moreno, 
Ygda. El Cerezo.

Favoritos: (2) Dureal— (9) Tu-

esta semana
rrón— (3) Super Snob.

5 .’ carrera (14,00 h.). Premio 
Real Maestranza de Caballería. 
(Amazonas y gentlemen. Handi
cap descendente. 2.’ categoría). 
400.000 pesetas. 1.750 metros.

N.® caballo 1, Millikan: kilos, 
72; jinete, Sr. Goyoaga; cuadra, 
Pando; 2, Sasy Boy, 66, Sr. Simó, 
J. F., Montsia; 3, Mincio, 60, 
Sr. Alonso, Salinas; 4, Golfín, 58, 
Sr. Roset, D., Rober; 5, Toisón, 57, 
Sr. Delcher, Luis Morán; 6, Miss 
Zhivago, 57, Srta. Vázquez, Cua
tro Puntas; 7, Black And Blue, 57, 
Srta. Mínguez, La Espiga; 8, Na
lón, 57, Srta. López, Asturias: 9, 
Carriot, 57, Srta. García A., Pi
neda.

Favoritos; (1) Millikan— (4) 
Golfín— (3) Mincio.

6 .® carrera (14,30 h.). Premio 
Federación Hípica Andaluza (va
llas). 200.000 pesetas. 3.200 me
tros.

N.° caballo 1, Belicosso: kilos, 
70; jinete. Reyes; cuadra. Josser; 
2, Bookmaker, 65, F. Carrasco, 
Dita; 3, Crazy, 64, Sr. Delcher, 
Guijarro: 4, Drama, 68, J. C. Bal
cones, Pereira; 5, Salt, 64, Sr. Laf- 
fón, Galicia: 6, Bois de Roses, 67, 
Sr. Morán, V.S. Remonta; 7, Arda- 
lino de Lucy, 66, Sr. Terry, Rober
to de Terry: 8, Cogolín, 62. J.S. 
Martínez, Nogales; 9, Eiriña, 62, 
Espín, Ygda Amus; 10, El Poeta, 
62, Marchand, Soberano.

Favoritos: (1) Belicosso— (4) 
Drama— (2) Bookmaker.

(5) caballo que correrá con 
anteojeras.
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¿Giro y Tour, o Vuelta y Tour?

Angel Arroyo: “Aún no lo he decidido, pero me da igual”
Avila. L.M. Soto

En un periódico nacional 
aparecía la noticia de que 
Angel Arroyo, correría en es
ta temporada el Tour de Fran
cia y la Vuelta a España, 
según palabras de Víctor Cor
dero, gerente de la empresa 
fosforera.

Puestos al habla con el 
corredor abulense, antes de 
iniciar uno de sus entrena
mientos cotidianos, le pregun
tamos, sobre este y otros te
mas.

—Primero Angel, ¿qué hay 
de cierto en esas declaraciones 
a la prensa, por parte de 
Víctor Cordero?

—Yo estas declaraciones las 
desconozco, no sé nada. Sólo 
te puedo decir que el pasado 
lunes por la noche, estuve 
hablando por teléfono con 
Mínguez, y que aún no hemos 
decidido qué dos grandes 
vueltas haré.

—¿Pero tú qué prefieres 
Tour, Giro y Vuelta?

—Mira, me da lo mismo 
hacer Vuelta y Tour, que Giro 
y Vuelta. Si lo miro desde el

punto de vista físico, quizás lo 
mejor sea hacer Vuelta y 
Tour, ya que entre ambas 
vueltas tengo un tiempo de 
descanso y recuperación. Pe
ro te repito, que yo todavía no 
sé lo que voy a correr, y que 
me da lo mismo, unas que 
otras.

—¿Qué te parece el fichaje 
de “Pacho” Rodríguez por el 
Zor?

—Bien, es un chaval muy 
majo. En el Tour del pasado 
año, no anduvo muy bien, tan 
sólo en una de las etapas 
montañosas, se dejó ver. Pero 
date cuenta de que en Ía 
Dauphine-Libere, sino llega a 
ser por su caída, la gana. En 
esa clásica corrió como una 
moto.

—También se está hablan
do en estos días, de la posi
bilidad de fichar a un corre

dor portugués, “Sardino”con- 
cretamente, ¿sabes algo de 
ésto?

—Sí algo sabía; cuando 
charlé con Mínguez, me lo 
comentó. También, y además 
del portugués, se quiere fíchar 
a otro corredor, e incluso sé 
que se estaba tratando por 
tierras francesas. Esto es lógi
co, pues la plantilla es corta, 
para una temporada con tan

tas pruebas y encima las tres 
grandes.

—¿En cuanto a tu debut, en 
esta temporada?

—Eso sí que te lo puedo 
decir. Mi primera carrera será 
en febrero, entre el 12 y el 15, 
es en Valencia, concreta
mente en Conde de Monver- 
de. Luego correré el Trofeo de 
Luis Puig, para luego empal
mar con la Vuelta a la Comu
nidad Valenciana.

— La presentación del Zor, 
¿para cuándo?

—Será en Madrid el próxi
mo día 31 de enero.

—¿Cómo va la preparación 
invernal?

—Bien, no he tenido nin
gún problema, afortunada
mente. Tan sólo el catarro de 
rigor, pero poco a poco, se me 
está pasando.

Vamos a espérar a que An
gel Arroyo se decida, o su 
director le planifique la tem
porada, para luego confir
márselo a todos Vds. De mo
mento parece que Vuelta y 
Tour son las de mayor posi
bilidades para el corredor 
abulense.

Aventura turístico-deportiva

Al Rallye Paris-Dakar en Vespa desde Avila
Como s^ puede suponer, 

desde luego no era para par
ticipar, sino sólo para ver la 
salida desde Versalles.

La idea de ir a París en 
moto no era nueva. Ya hacía 
dos veranos que queríamos 
marchamos con las tiendas, 
las mochilas y demás cosas 
para recorrer media Europa. 
Por otro lado, los viajes un 
poco largos tampoco, son al
go desconocido para noso
tros puesto que á Andorra ya 
habíamos ido varias veces, y a 
Galicia, y los viajes a Madrid 
para ver carreras son casi 
incontables... Pero el reto lo 
lanzó un joven de Madrid que 
buscaba compañeros para 
acercarse hasta París. Sin du
da ésta podía ser una buena 
ocasión.

Una vez puestos en contac
to con el joven que había 
puesto el anuncio en “Moto
ciclismo”, sólo había que revi
sar las motos y preparar el 
equipaje, pero fue entonces 
cuando este muchacho deser
tó por no sabemos qué causas 
y nos quedamos los dos soli
tos. Pero ya estaba todo listo 

y queríamos ir, así que con
tinuamos nuestros planes tal 
como habíamos previsto.

La nevada del día 27 nos 
retrasó y estuvo a punto de 
dejamos en casa, pero la ma
ñana del 28 salimos con di
rección a Irún, donde pasa
ríamos la noche para comple
tar los trámites del Seguro al 
día siguiente.

El tiempo, aunque frío, no 
fue desagradable, y en dos 
días y medio nos presentamos 
en la capital francesa. A partir 
de este momento, todo fueron 
prisas para aprovechar al má
ximo estos tres escasos días 
que pasaríamos allí antes de 
regresar. Ciertamente muy 
poco tiempo para ver París. 
Pero nuestra meta era la sali
da del monstruoso Rallye que 
estaba a punto de empezar, y 
en eso pasamos dos mañanas, 
una para ver el enorme par
que cerrado instalado en los 
patios delanteros del Palacio 
de Versalles, y que nos llevó 
casi toda la mañana del 31, y 
otra para presenciar la salida, 
ya el día 1, de los participan
tes y todo el ambiente que 

rodea a una carrera de este 
tipo.

Impresionante. No se nos 
ocurre otra palabra para ex
presar lo que sentimos al estar 
in situ por vez primera, entre 
los monstruosos camiones, los 
preparadísimos, extraños y 
curiosos coches de todas las 
marcas que llenaban el in
menso patio, y, por supuesto, 
de las 150 motos, todas dife
rentes, que por sí solas atraían 
a todos los curiosos que está
bamos como perdidos en ese 
mar de mecánicas y formas 
tan chocantes.

Impresionante. La cantidad 
de público que acudió a pre
senciar la salida, a pesar de 
ser las 7,30 de la mañana y del 
frío intensísimo que reinaba, 
y a pesar de acabar el año en 
alguna fiesta, como atestigua
ban los trajes elegantes que 
lucían algunos por allí.

Impresionante. El montaje 
de todo este tinglado por par
te de la Tierry Sabine Orga
nisation, con todo controlado 
y a tiempo. Cámaras, azafa
tas, locutores,,etc. Ayudados 
por los gendarmes, claro.

Impresionante. La cantidad 
de equipos franceses presen
tes con todo tipo de vehículos, 
más bastantes italianos y al
gunos aventureros de otros 
países, cada cual ultimando 
las atenciones a sus mecáni
cas y a sus equipajes, numero- 
sísifnos para tan largo reco
rrido.

Impresionante. Los pocos 
españoles presentes y, ade
más, con nulo apoyo por par
te de casi nadie. Yo me lo 
guiso y yo... Triste. Pero les 
deseamos la mejor suerte en 
su carrera a Carlos Mas 
(KTM) y Carlos del Val (Pe
gaso). A los otros no pudimos 
acercamos en la salida y el día 
anterior no los vimos. Suerte, 
también.

En el primer piso de la 
Torre Eiffel instalaron una 
oficina de información al pú
blico (Más publicidad, inme
jorable casi) donde se podían 
ver los tiempos de los pilotos 
en la prueba especial del 31 
por la mañana, los esquemas 
de información por medio de 
aviones y satélites que iban a 
ayudar al desarrollo del Ra

llye, etc.
Pero había que volver, por

que el tiempo estaba muy 
revuelto y caía aguanieve so
bre París por la tarde. Con un 
viaje de dos días y medio en 
moto no era cuestión de espe
rar mucho. El día 2 cogimos 
los trastos y pusimos rumbo^^a 
España.

A todo esto, las dos Vespas 
ni se habían quejado.

Al llegar a Valladolid co
mienza a llover, pero ya sólo 
faltan 100 kms., un paseo 
después de más de 3.000 en
cima de las motos.

Y qué bonita parece Avila 
cuando llegas.

Queremos agradecer a los 
Hermanos De Juan, la ayuda 
que nos prestaron al darnos 
recambio para las dos motos, 
cables, lámparas, antipincha
zos, etc., recambio que no 
tuvimos que utilizar, afortu
nadamente.

Al próximo año, si pode
mos, allí estaremos acompa
ñados por más amigos que se 
han animado al ver que no es 
tan difícil.

PACO y JESUS

t
PRIMER ANIVERSARIO

D. MARIANO RODRIGUEZ CARO
QUE FALLECIO EL DIA 12 DE ENERO DE 1984 EN MAELLO (AVILA)

D.E.P.
Su esposa, M.°José Rubio Sanz, hijos Raquel, A Iberio y Elena, padres 
Mariano Rodríguez y Eugenia Caro, hermanos Celso, A licia y Artenio, 
y demás familia,

RUEGA UNA ORACION POR SU ALMA

El funeral que se celebre el próximo día 12, a las 6 de la tarde, en la iglesia 
parroquial de San Juan de Maello (Avila), será aplicado por su eterno descanso

JOSE ESTEBAN ANTON 
PODOLOGO 

AFECCIONBS DE LOS PIES

—Pies planos, cavos...
—Ortopedia.

Plantillas a medida, 
ortosis, prótesis, etc. 
Consulta previa petición de hora. 
Teléfono: 22 98 38.
Paseo de San Roque, 29 - 2.” D

VP-8.

T. Córdova 
Porras

ESPECIALISTA EN 
TRAUMATOLOGIA Y 

CIRUGIA ORTOPEDICA
Consulta diaria excepto sábados. 

De 10 a 1
C/ Padre Victoriano. 5. -1.® 1.

Teléfono; 22 37 82 AVILA
C.M. 26

F. GOMEZ 
DE LIAÑO 

OFTALMOLOGO
Cirugía Ocular-Lentillas 

Consulta de 4,30 a 8 (excepto 
miércoles y sábados)

P* Don Carmelo, 22 - 1.® B Telf.: 224024 
(Frente al Parque de San ÁntOnio)

C.M. n.’ 5

GABINETE 
Electrorradiológico 

F. TOME 
BUSTILLO 

Catedral, 11. Teléf.: 21 19 20 
Horas de consulta: de 10 a 17 h. 

VP-l
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Demetrio Madrid recibió al 
“mensajero de la paz”

El presidente del Gobierno 
Autónomo, Demetrio Ma
drid, recibió en su despacho 
oficial del Palacio de la Asun
ción, a Domingo Collado, sin
gular personaje de 39 años de 
edad que lleva recorridos más 
de 65.000 kilómetros por di
ferentes países del mundo 
portando un mensaje de paz.

Domingo Collado, al que 
se conoce como el mensajero 
o peregrino de la paz, mani
festó al finalizar su audiencia

con el presidente de la Junta, 
que había encontrado en éste 
a una persona preocupada 
por los problemas de su Co
munidad y de la paz en el 
mundo.

Durante su estancia en Va
lladolid, . Domingo Collado, 
se ha entrevistado también 
con otras autoridades de la 
provincia y posteriormente 
emprenderá viaje en dirección 
a Palestina.

Juzgado de 1.^ Instancia e 
Instrucción de Avila

EDICTO
limo. Sr. don Ildefonso García del Pozo, ma

gistrado juez de 1.^^ Instancia e Instrucción de 
Avila y su Partido Judicial,

HACE SABER: Que en el procedimiento n.° 803/83 de juicio 
ejecutivo sobre reclamación de 79.193 pesetas por principal y 
costas, seguido a instancia del Banco Exterior de España 
representado por el procurador doña María Jesús Sastre 
Legido contra don Teodoro Martín del Pozo y doña María- 
Asunción Galán Gutiérrez se ha acordado anunciar por 
término de veinte días la primera subasta de los inmuebles que 
al final se describen, acto que tendrá lugar en este Juzgado a 
las once horas con arreglo a las siguientes condiciones:

1 .’ Los bienes han sido tasados en las cantidades que se 
expresan en cada uno de ellos en su descripción y no se 
admitirán posturas que no cubran las dos terceras partes del 
avalúo, pudiendo hacerlo en calidad de ceder el remate a 
terceros.

2 .^ Para tomar parte deberán los licitadores consignar 
previamente en la mesa del Juzgado o establecimiento 
destinado al efecto, el 20% de la tasación, sin cuyo requisito no 
serán admitidos.

3 .’ Los títulos de propiedad suplido por las certificaciones 
registrales, se hallan de manifiesto en la Secretaría de este Juz
gado para que puedan examinarlos los que quieran tomar 
parte en la subasta, previniéndose que los licitadores deberán 
conformarse con ellos y no tendrán derecho a exigir ningunos 
otros.

4 .® Las cargas y gravámenes anteriores y las preferentes si 
las hubiere al crédito ejecutado quedarán subsistentes, sin , 
que se destine a su extinción el precio del remate, en
tendiéndose que el rematante las acepta y se subroga en la 
responsabilidad de las mismas.

5 .’ Antes de aprobarse el remate podrá el deudor liberar sus 
bienes pagando principal y costas; después de celebrado 
quedará la venta irrevocable.

6 .® El ejecutante podrá participar en la licitación con 
relevación de la consignación del 10%.

7 .’ La consignación del precio deberá efectuarse dentro de 
los ocho días de la aprobación del remate.

BIENES OBJETO DE LA SUBASTA
1 —VIVIENDA en Las Berlanas (Avila), en la Carretera de 

Monsalupe. Linda: Frente, carretera; izquierda,. Marcial Vi
cente; derecha entrando, Rufino Gómez; fondo, corral de' 
Aniano Galindo. Consta de dos plantas y un patio. La vivienda 
tiene una superficie útil de 74,07 metros cuadrados, y el patio 
139 metros cuadrados aproximadamente. VALORADA EN 
800.000 pesetas.

Dado en Avila, a siete de enero de mil novecientos ochenta y 
cinco, firmas, ilegibles.

Castilla y León
Sobre la nota “Al anteproyecto de estatutos universitarios”
Explicación informativa del Rectorado 
de la Universidad de Salamanca
Salamanca.

“El rectorado de la Uni
versidad de Salamanca ha 
estimado pertinente aclarar 
el equívoco que subyace en 
la nota firmada por “FETE/ 
UGT. Grupo Universitario”, 
equívoco debido, “presumi
blemente, a un error de com
prensión o a una informa
ción insuficiente. Sólo así se 
explica que se confunda a la 
Mesa de la Comisión de 
Estatutos con el equipo rec
toral, a la Comisión de Esta
tutos con el Claustro Cons
tituyente, y a los distintos 
anteproyectos de Estatutos 
entre sí.

La realidad de los hechos.
sobre la que debe basarse
cualquier comentario, suge- 

crítica, es la si-rencia o 
guiente:

1. En cumplimiento de
lo dispuesto en el artículo 
19 del reglamento de funcio
namiento del Claustro, con 
fecha 20 de diciembre se 
remitió a todos los claustros 
el anteproyecto elaborado 
por la Ponencia de la Comi
sión, que había sido apro
bado en la reunión celebra
da por la Comisión de Es-

tatutos el 15 de diciembre 
anterior y que para los claus
trales tenía carácter mera
mente informativo.

2. El día 21 del pasado 
diciembre, siempre dentro 
de los plazos establecidos 
por el Reglamento, fueron 
entregados a la Mesa de la 
Comisión los anteproyectos 
elaborados sobre el anterior 
por la Subcomisión. La Me
sa, a su vez, los entregó a la 
Ponencia para su integra
ción en un texto único.

3. Elaborado por la Po
nencia el texto único de 
anteproyecto, ésta hizo en
trega del mismo a la Mesa 
de la Comisión, la cual lo 
remitió el 28 de diciembre a 
todos los miembros de la 
Comisión y abrió el plazo de 
presentación de enmiendas 
que, de acuerdo con el Re
glamento, es de quince días 
y compete única y exclusi
vamente a los miembros de 
la Comisión. Estos conocen 
el calendario indicativo (que 
ha sido acordado por ellos 
mismos), por lo que el plazo 
fijado para la presentación 
de enmiendas no supone pa
ra ellos sorpresa alguna, y

vienen trabajando ininte- 
- rrumpidamente en la elabo

ración del texto, conscientes 
de que los plazos señalados 
para este proceso no permi
ten pausas.

4. El día 12 de enero 
finaliza el plazo de presen
tación de enmiendas para 
los miembros de la Comi
sión. En la tercera semana 
del mismo enero, previsible
mente, se reunirá el Pleno de 
la Comisión para el debate y 
la aprobación, en su caso, 
del anteproyecto de Esta
tutos, el cual, de resultar 
aprobado, deberá ser remiti
do a la Mesa presidencial 
del claustro como “Proyecto 
de Estatutos”. Es a partir de 
ese momento cuando la me
sa Presidencial del Claustro 
deberá remitir a todos los 
claustrales el “proyecto de 
Estatutos” para que, en las 
condiciones fijadas por el 
Reglamento, presenten las 
enmiendas que estimen per
tinentes, tarea para la que 
los claustrales dispondrán 
reglamentariamente de un 
plazo máximo de quince 
días. —(Universidad de 
Salamanca)”

En marcha la Campaña de 
Desarrollo Cultural para 
Adultos, de Palencia
Palencia (Efe)

La Campaña de Desarrollo 
Cultural para Adultos de Pa
lencia se ha puesto en marcha 
en 18 Ayuntamientos de la 
Provincia pertenecientes a las 
zonas del Cerrato, Saldaña, 
Barruelo y Centro.

El programa está destinado 
a 700 alumnos mayores de 
16 años que son analfabetos 
funcionales.

Este tipo de alumnos están 
caracterizados por carecer de 
capacidad de análisis y crítica.

a pesar de saber leer y escri
bir.

Para la realización de la 
Campaña el Ministerio de 
Educación y Ciencia ha sus
crito con los Ayuntamientos 
en que se llevará a cabo los 
correspondientes convenios, 
que prevén la concesión de 
una subvención de 270.000 
pesetas a cada uno de ellos.

Los Ayuntamientos afecta
dos se comprometen a habi
litar la infraestructura nece
saria y a facilitar el profeso
rado correspondiente.

Pago de indemnizaciones por 
el pantano de Uzquita
Villorobe (Burgos) (Efe)

El pago de las indemniza
ciones por traslado de los 
vecinos de Uzquita, Villorobe 
y Herramel, cuyos términos 
municipales serán inundados 
por las aguas del pantano de 
Uzquita, se realizó en esta 
localidad burgalesa.

Un representante del Mi
nisterio de Obras Públicas y 
Urbanismo ha realizado, en el 
Ayuntamiento de Villorobe, 
el pago de 668 millones de 
pesetas a los vecinos de estas 
localidades burgalesas en con
cepto de perjuicio por tras
lado.

Una vez completados los 
pagos, el representante de la 
Confederación Hidrográfica

del Duero ha tomado pose
sión de los terrenos que inte
gran dichos términos muni
cipales.

El pago por indemnización 
de traslado era el último trá
mite pendiente de ser cumpli
mentado antes de proceder a 
la deforestación y llenado del 
futuro embalse, cuya presa 
lleva construida más de tres 
años.

Este pantano será destina
do al abastecimiento de aguas 
para la capital burgalesa y 
su capacidad es cinco veces 
superior al embalse existente 
en el término de Pineda de la 
Sierra, sobre el río Arlazón, 
que suministra, en la actuali
dad, el agua a Burgos.

CAMBIO DE TITULARIDAD
El Hotel-Residencia Encinar, domiciliado en Avila. 
C/Avda, del 18 de Julio, 39, con signatura H-AV-192 
de dos estrellas, que lo regentaba don Juan 
Carlos Bartolomé Collante, pasa a partir de esta 
fecha a regentarlo SEIMI. S.A., lo que se comunica 

a todos los efectos legales.

Papel de Ia 
Comunidad 
autónoma en la 
construcción de la 
unidad de España 
Valladolid (Efe)

El presidente del Gobier
no de Castilla y León, De
metrio Madrid, subrayó el 
papel de la Comunidad Au
tónoma en la construcción 
de la unidad de España.

Considera el jefe del Eje
cutivo regional que, dentro 
de la tarea de contribuir 
desde la consolidación de la 
Autonomía a la unidad de 
España, “es preciso echar 
una mirada interna a las 
responsabilidades históricas 
proyectadas hacia el Es
tado”.

En el programa del circui
to regional de TVE “De par 
en par”, Demetrio Madrid 
también manifestó que en 
1984 “Castilla y León fue, 
por primera vez, noticia fue
ra de su ámbito territorial y 
se constituyó en una Comu
nidad con la que se tiene que 
contar fuera del Estado es
pañol”.

Demetrio Madrid dijo que 
tiene la sensación de que “a 
veces, no hemos aprovecha
do suficientemente el tiempo 
para explicar nuestra gestión 
a los ciudadanos, ya que 
hemos realizado más cosas 
de las que conocen los habi
tantes de la Comunidad Au
tónoma”.

Para Demetrio Madrid, 
“el año actual nos debe po
ner más en contacto con los 
interesés de los ciudadanos”.

“Siempre uno tiene la sen
sación —añadió el presiden
te de Castilla y León— de 
que se podía haber hecho 
más, pero 1984 fue un año de 
trabajo intenso en el que 
intentamos polarizar la aten
ción de los ciudadanos hacia 
las instituciones de autogo
bierno”.
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La Reina presidió 
el Concierto de la 
Juventud
Madrid. (Efe)

La Reina de España ha pre
sidido anoche el concierto inau
gural del Año Internacional de la 
Juventud en España en el Teatro 
Real, durante el cual se ha es
trenado la cantanta “Donna Mo- 
yis Pacem”, de Cristóbal Halffter.

El estreno en Madrid de esta 
partitura ha supuesto un acon
tecimiento por representar la sú
plica y la exigencia de la ju
ventud por la paz en el mundo.

La cantata es una obra en la 
que los jóvenes hacen represen
tación de sí mismos y al mismo 
tiempo representan a la huma
nidad, según señalan las pala
bras de Halffter escritas en el 
programa de mano, y “piden una 
paz cada vez más necesaria y 
urgente”.

La obra fue interpretada por 
tres coros españoles y por el 
grupo de metales de la orquesta 
de RTVE, invitados por el Insti
tuto de la Juventud, entidad or
ganizadora del concierto.

Los coros de la Universidad de 
León, el Polifónico Universitario 
de La Laguna y el de San Ignacio, 
de San Sebastián, dirigidos res
pectivamente por Samuel Rubio, 
Carmen Cruz y Jpsé Antonio Sainz, 
fueron los intérpretes del con
cierto.

En la primera parte, las agru
paciones corales también ofre
cieron obras polifónicas de dis
tintos compositores y épocas.

Unión Eléctrica Fenosa, S. A.
AVILA

CORTE DE CORRIENTE

Ponemos en conocimiento de nuestros clientes que, con 
motivo de realizar reparaciones de urgencia en nuestras insta
laciones de Alta Tensión, se suspenderá el servicio el próximo día 
13 de los corrientes, a las horas y sectores que a continuación se 
indican:

De 9 a 14 horas, SUBESTACION DE FONTIVEROS, afectando a 
las siguientes localidades;

Fontiveros, Fuente el Sauz, Cantiveros, Bernuy de Zapardiel, 
Constanzana, Jaraices, Muñosancho, Flores de Avila, Cisla, ElAjo, 
Villamayor, Pascualgrande, Rivilla de Barajas, Collado de Con
treras, Crespos, Chaherrero, Vita, El Parral, Blascomillán. Duruelo, 
Bercimuelle, Viñegra de Moraña, Albornos, Muñomer del Peco, 
Narros de Saldueña, Papatrigo, Gimalcón, Salvadiós y Narros del 
Castillo.

Avila, 10 de enero de 1985.

El Consejo de Ministros acordó enviar a las Cortes el proyecto de Ley

El agua, un
Madrid. (Efe)

El agua, superficial o sub
terránea, como bien de interés 
general, será de dominio pú
blico estatal, según el preám
bulo del proyecto de ley de 
aguas que ha aprobado el Con
sejo de Ministros para su envío 
a las Cortes.

La aportación más impor
tante del proyecto de ley res
pecto de la ley de 1879 es que 
todas las aguas se consideran 
de dominio público, basándose 
en el conocimiento técnico de 
los fenómenos hidráulicos e 
hidrogeológicos que desem
bocan en el concepto físico de 
“ciclo hidrológico”.

Ello significa que todas las 
aguas continentales proceden 
de la lluvia, se embeben en el 
subsuelo o circulan por la su
perficie en su camino lento o 
rápido hacia el mar. Allí y tam
bién en la tierra, la evaporación 
las devuelve a la atmósfera 
para originar nuevas lluvias y 
recomenzar el ciclo.

Actualmente, es imposible 
negar la unidad de todas las 
aguas en su ciclo natural y ello 
conlleva el abandono de an
tiguos conceptos jurídicos dis
cordantes con la realidad na
tural.

La escasez de recursos de 
agua exige una planificación 
conjunta dentro de un régimen 
jurídico común. Sin embargo, 
este nuevo régimen respeta los 
derechos adquiridos mediante 
un período transitorio.

La ley señala un organigra-

bien público
ma cuya base es la cuenca 
hidrográfica e indica que en las 
cuentas intracomunitarias, las 
comunidades autónomas tie
nen competencias para, esta
blecer su propia organización, 
aunque existirá un delegado 
del Gobierno para tareas de 
coordinación y vigilancia.
FUNCIONES BASICAS DE 

LA CONFEDERACION 
HIDROGRAFICA

Las funciones básicas de la 
Confederación Hidrógrafica son 
las de elaborar planes hidro
gráficos de cuénca, y adminis
trar y controlar el agua, así 
como la realización de obras y 
prestación de servicios técni
cos.

Como órgano consultivo 
aparece el Consejo de Agua, 
cuyas funciones son las de 
proponer al Gobierno el plan 
hidrológico de la cuenca, tam
bién como órgano consultivo, 
con rango superior, aparece el 
Consejo Nacional del Agua, cu
ya misión será informar del 
plan hidrológico nacional.

Existen dos documentos bá
sicos; el Plan de Cuenca y el 
Plan Hidrológico Nacional, 
que tienen carácter público y 
vinculante.

El primero comprende el in
ventario del agua, las previsio
nes de demanda, uso, priori
dad, asignación, reserva de re
cursos, calidad del agua e in
fraestructuras básicas necesa
rias.

El Plan Nacional entiende la 
coordinación de los planes de

Aprobados los precios agrarios 
para 1985/86
Madrid. (Efe)

El Consejo de Ministros apro
bó ayer la subida media del siete 
por ciento para los precios in
dicativos o de mercado de los 
precios agrarios en la campaña 
85/86, según fuentes del Minis
terio de Agricultura.

La Administración negoció es
te áño por primera vez los pre
cios indicativos o de mercado en 
la mesa del FORPPA (Fondo de 
Ordenación y Regulación de Pre
cios y Productos Agrarios) y se 
comprometió a que los costes 
de producción energéticos (ga
sóleo, electricidad y fertilizan

Cuenca, las alternativas y trans
ferencias de recursos y las mo
dificaciones básicas en la pla
nificación.

INTRODUCCION DE 
MODIFICACIONES#

Este proyecto de ley intro
duce algunas modificaciones 
destacables como la posibili
dad de aprovechar aguas sub
terráneas por parte de las fin
cas de un caudal que no supere 
los 4.000 metros cúbicos por 
año.

Señala también el proyecto 
que el organismo de cuenca 
podrá declarar la sobreexplo
tación de recursos y ordenar o 
interrumpir las extracciones 
mientras que faculta al Gobier
no para declarar, por decreto, el 
establecimiento de medidas 
urgentes en caso de sequías o 
similares.

La nueva regulación de las 
aguas tendrá una vigencia má
xima de 75 años, cuando ante
riormente era de 99. Las conce
siones están sujetas a un orden 
de preferencia que encabezan 
el abastecimiento de poblacio
nes, los regadíos, la energía 
eléctrica, etc.

Los usuarios de una misma 
concesión deberán constituir
se en comunidades, dentro de 
las que destacan la comunidad 
de regantes, cuyos estatutos 
serán aprobados por los orga
nismos de Cuenca.

La ley tipifica las infrac
ciones, cuyas penalizaciones 
oscilan entre las 100.000 y los 
50 millones de pesetas.

El Rey con sus 
antiguos 
compañeros de 
promoción de la 
Facultad de 
Derecho

Entre las audiencias concedidas 
ayer por Su Majestad el Rey, don 
Juan Carlos I, en el Palacio Real, el 
Monarca recibió a sus antiguos 
compañeros de promoción, corres
pondientes a la Facultad de De
recho, quienes acudieron presi
didos pot Antonio Alvarez Coucei
ro, El Soberano departió con sus 
visitantes cordialmente durante 
unos minutos. 

tes) no tengan subidas superio
res al entorno de la inflación 
previstas para 1985.

La introducción de los precios 
indicativos en la negociación 
responde, según el Ministerio de 
Agricultura, a los criterios vigen
tes en la Comunidad Económica 
Europea, para quien los precios 
de garantía vienen a ser clara
mente simbólicos.

El Gobierno pretende también 
que los incrementos de los pre
cios agrarios de campañas se 
correspondan con los que real
mente va a percibir el agricultor 
y que son los que influyen di
rectamente sobre las rentas del 
sector.

La subida de los 
derivados del 
petróleo, en el 
BOE
Madrid. (Efe)

El Boletín Oficial del Estado 
publica hoy una Orden de Presi
dencia del Gobierno por la que 
se aprueba la subida del gasóleo 
y del butano que fue ratificada 
ayer en el Consejo de Ministros.

La orden entró en vigor a las 
00,00 horas de hoy y supone una 
subida para los precios de los 
gasóleos en cuatro pesetas para 
las tres modalidades.

Los querosenos destinados a 
la aviación suben un 2,4 por 
ciento y en un 3,3 por ciento y el 
fuel-oil entre un 8,6 y un 13,6 por 
ciento. <

La bótella de butano sube un 
2,92 por ciento.

La subida de las gasolinas, 
como se anunció ya ayer, no se 
ha producido.

Los transportistas 
anuncian paros 
por la subida de 
los carburantes
Madrid. (Efe)

Transportistas de mercancías 
por carretera anunciaron hoy 
posibles paros en el sector en 
señal de protesta por la subida 
del 6,9 por ciento en el precio del 
gasóleo b, aprobado en Consejo 
de Ministros.

La confederación Nacional de 
Transportes de Mercancías por 
Carretera (CONETRANS) manifies
ta en un comunicado facilitado a 
Efe que la decisión de incremen
tar los precios del gasóleo es 
considerada por esta organiza
ción çorno una clara “afrenta al 
sector y una total equivocación”.

Esta confederación, en comu
nicado facilitado a Efe, consi
dera una grave discriminación el 
hecho de que el sector pesquero 
cuente con una subvención en 
una cuantía que hace práctica
mente nula la subida para 1985.

Esta confederación estima 
que no hay razones objetivas 
para subir este producto y en 
consecuencia su precio debe ser 
congelado o articular algún tipo 
de subvención que la anule.

Asimismo, esta Confederación 
previene sobre el efecto negativo 
que sobre la economía nacional 
tiene medidas de este tipo o por 
el encarecimiento artificial de 
este servicio para los usuarios 
del transporte nacional.

CONETRANS, concluye el co
municado, ha solicitado una ur
gente entrevista con el Presiden
te del Gobierno para encontrar 
soluciones que eviten situacio
nes de máximo conflicto.

En términos semejantes se ex
presan otras-Asociaciones repre
sentativas del sector, tanto de 
mercancías como de viajeros, en 
comunicados hechos públicos 
tras la aprobación de los nuevos 
precios de los carburantes.

Las Asociaciones FENEBUS, 
ASINTRA, ANETRA y AGAPYMET 
solicitan congelación de precios 
del gasóleo automoción para 
1985 y reunión urgente con los 
ministros de Economía y Ha
cienda y Transportes, Turismo y 
Comunicaciones.

Teléfonos de
"EL DIARIO DE AVILA" 

.21-26-40
21 - 27 - 62
21 -27 - 93
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£E. UU. informa a sus aliados sobre el 
acuerdo con la URSS en Ginebra

Europa continúa invadida por 
el frío

Washington. (Efe)
Estados Unidos ha decidido 

informar a sus aliados sobre los 
resultados de las conversacio
nes que sostuvieron sus repre
sentantes con los de la Unión 
Soviética en Ginebra sobre el 
tema del control de armas nu
cleares.

Con ese propósito ha enviado 
misiones al más alto nivel a 
diversos países para reunirse 
con sus gobernantes y conocer 
su posición sobre el delicado 
asunto.

A su vez, el secretario de Es
tado norteamericano, George 
Shultz, que regresó a. Washing
ton desde Ginebra, informó al 
Presidente Ronald Reagan sobre 
los alcances del acuerdo al que 
llegó con el ministro soviético de 
Relaciones Exteriores, Andrei 
Gromiko, en la ciudad suiza.

El consejero presidencial de 
Seguridad Nacional, Robertr Me 
Farlane, se entrevistó en Londres 
con la Primera Ministra británica 
Margaret Thatcher, para hacerle 
conocer el punto de vista nortea
mericano sobre el acuerdo.

Según funcionarios nortea
mericanos, Thatcher expresó su 
satisfacción por el acuerdo y 
pidió a McFarlane que participara 
al Presidente Reagan que Gran 
Bretaña dará su apoyo a Estados 
Unidos en las futuras negocia
ciones.

Las fuentes gubernamentales 
de Estados Unidos informaron 
igualmente de que McFarlane 
viajará posteriormente a París y 
Roma con similar misión.

MARGARET THATCHER: 
“LA MAS CALIDA BIENVE

NIDA AL ACUERDO”

Londres. (Efe)

El consejero de Seguridad Na
cional del Presidente estadou
nidense, Robert McFarlane, llegó 
directamente a Londres desde 
Ginebra para informar a la pri
mera ministra británica sobre el 
desarrollo de las conversaciones 
entre las dos superpotencias.

Margaret Thatcher se entre
vistó con el representante del 
Gobierno de Washington por es
pacio de una hora, reunión en la 
que estuvo acompañada por el 
ministro británico de Exteriores, 
Geoffrey Howe.

La primera ministra británica 
expresó su “más cálida bienve
nida” al acuerdo alcanzado en 
Ginebra, entre los Estados Uni
dos y la Unión Soviética, para 
reanudar sus negociaciones so
bre desarme nuclear.

La visita de McFarlane a Lon
dres forma parte de un plan 
internacional de los Estados Uni
dos, para informar a sus aliados 
sobre las negociaciones en gi
nebra con los soviéticos.

MOSCU: “SIN ALTERNATIVA 
A LA COEXISTENCIA

PACIFICA”

Moscú. (Efe)

Los resultados de las nego
ciaciones entre Estados Unidos 
y la Unión Soviética que se rea
lizaron en Ginebra (Suiza) mues
tran que “no hay una alternativa 
a la coexistencia pacífica”, in
dica hoy la agencia oficial so
viética “Tass”.

La afirmación de "Tass” es ei 
primer comentario oficial sovié
tico, fuera .de las declaraciones 
de Andrei Gromiko en Ginebra, 
en relación a los resultados del 
encuentro que concluyó con un 
acuerdo entre Moscú y Washing
ton para iniciar en breve plazo 
negociaciones globales de desar
me.

El portavoz del Kremlin sub
raya particularmente los térmi
nos del comunicado conjunto 
soviético-estadounidense, que 
resalta que las nuevas negocia
ciones serán sobre armas espa
ciales y nucleares, y su objetivo 
de “llegar a la eliminación total 
del armamento nuclear”.

La política soviética —agrega 
“Tass”, “consiste en detener los 
preparativos materiales de gue
rra”, que “es el principio básico 
de la diplomacia soviética”.

La Unión Soviética propone 
—añade “Tass”: Las “soluciones 
más radicales de desarme, con
gelación de arsenales nucleares, 
prohibición de pruebas de armas 
nucleares e impedir que la ca
rrera de armamentos se extienda 
a terrenos donde todavía (el cos
mos) no transcurre”.

“Igual que ayer, hoy la Unión 
Soviética está preparada —con
tinúa “Tass”— para trabajar por
que las relaciones internaciona
les se desarrollen por la vía de la 
paa yTa seguridad, la distensión, 
y no de competición en armas 
nucleares”, anota el comentario.

Por último, reitera que la 
Unión Soviética espera llegar a 
un acuerdo que garantice la paz 
mundial e insta a Washington a 
que “recorra su mitad de ca
mino”.

Las autoridades de diversas 
capitales europeas han dis
puesto hoy una serie de me
didas para combatir los efectos 
del intenso frío y proteger, es
pecialmente a los ciudadanos 
más necesitados.

El frío en España, especial
mente en la mitad norte, ha 
causado daños por encima de 
los 20.000 millones de pesetas 

< en la agricultura, además de 
ocasionar diez muertes.

Esta ola gélida es de carácter 
continental y se produce con 
relativa'frecuencia, han dicho 
los meteorólogos.

No obstante los 19 grados 
bajo cero registrados en algu
nas localidades catalanas (nor
este) las temperaturas no al
canzaron las de febrero de 1956, 
el año más frío del siglo en 
España.

La ola de frío y nieve con
tinuó en Alemania Federal. En 
Baviera se registraron 31,3 gra
dos bajo cero. No se espera 
ningún cambio de la situación 
para los próximos días.

Siete personas murieron en 
Austria por causa del temporal. 
Durante la última noche las

Mañana toma posesión el 
presidente de Nicaragua
Managua. (Efe)

El comandante sandinista 
Daniel Ortega Saavedra tomará 
mañana posesión de la Presiden
cia de la República de Nicaragua 
por un período de seis años.

Ortega, de 39 años y hasta 
ahora coordinador de la Junta de 
Gobierno de reconstrucción Na

mínimas oscilaron entre 20 y 
27 grados bajo cero. Según los 
pronósticos. Las bajas tempe
raturas continuarán.

El Danubio está parcialmen
te congelado y hoy fue cerrado 
al tránsito

En Bélgica el río Mosa está 
helado a su paso por la ciudad 
de Namur, y a 22,8 grados bajo 
cero ha llegado la ciudad de 
Limburgo. Bruselas está total
mente cubierta de nieve.

El presidente del Gobierno 
italiano, Bettino Craxi, convo
có ayer un Consejo de Minis
tros extraordinario para exà- 
minar la situación provocada 
en Italia por la ola de frío.

Trece aeropuertos están ce
rrados, numerosas carreteras 
bloqueadas y sólo circula el 
diez por ciento de los ferroca
rriles.

En Roma nevó de nuevo esta 
maqana. La nieve llegó, asi
mismo, a Nápoles y Cerdeña, 
donde no nevaba desde hace 
treinta años. La situación es 
crítica en Florencia y Bolonia, 
donde nieva ininterrumpida
mente desde hace 24 horas. 

cional, ganó ampliamente las 
elecciones generales del pasado 
4 de noviembre, las primeras 
desde el triunfo revolucionario 
de 1979.

El nuevo presidente anunció 
el lunes su Gobierno, en el que 
apenas se registran cambios res
pecto al actual.

Manuel Fraga, en Miami (Florida, EE.UU.)

“El Gobierno socialista, convencido de 
que sería grave sacar a España de la

Vega Uribe, nuevo ministro de 
Defensa en Colombia

OTAN”
Miami. (Florida)

El jefe de la oposición, Ma
nuel Fraga Iribarne, ha dicho 
en Miami, Florida, que el Go
bierno socialista ha decidido 
permanecer en la “OTAN”, por
que se ha convencido que sería 
una grave responsabilidad sa
car a España de la Organiza
ción”.

Fraga ha dicho que, además, 
los gastos de defensa Españo
les serían menores dentro de la 
“OTAN” que fuera de ella.

En una rueda de Prensa en

Incursión aérea israelí contra 
guerrilleros palestinos en Líbano
Beirut. (Efe)

Aviones de combate israelíes 
han atacado objetivos guerrille
ros palestinos del valle de La 
Bekaa, informa la radio libanesa.

Hasta el momento no se ha 
informado de víctimas, agrega la 
emisora, señalando que el man
do militar israelí informó de que 
los aviones destruyeron un 
puesto de mando utilizado para 
efectuar ataques guerrileros an- 
ti-israelíes próximo a la ciudad 
de Al-Marj, a 40 kilómetros al 
este de Beirut.

El Mando militar israelí indica 
que todos los aviones que reali

un hotel de Miami, el líder de 
Alianza Popular ha señalado 
también que su partido está 
por la inscripción clara de Es
paña en el mundo occidental y 
es enemigo de la fijación de 
criterios ideológicos en polí
tica internacional.

Consideró que los socialis
tas españoles habían rectifica
do algunos aspectos dé su po
lítica exterior, “pareciendo que 
con eso dieran un paso hacia el 
centro”, de lo cual él se alegra 
porque prefiere que “hagan el 
menor (Jaño posible”.

zaron la incursión y regresaron 
sin novedad a sus bases.

Según un portavoz militar is
raelí en Tel Aviv, el puesto de 
mando destruido pertenecía al 
Frente de Lucha Popular, un 
grupo palestino escindido aliado 
con las facciones apoyadas por 
Siria que se rebeló contra el 
presidente del Comité Ejecutivo 
de la Organización para la Li
beración de Palestina, Yasser Ara
fat.
BEIRUT: TRES MUERTOS EN 

ATENTADO TERRORISTA 
Beirut. (Efe)

Tres personas han resultado

“Aunque, desgraciadamente, 
no han hecho ninguna recti
ficación respecto a la política 
social, teniendo una actuación 
arbitraria con la familia en los 
temas del divorcio, el aborto y 
una política contraria a la es
cuela privada, mas un mono
polio de la televisión”, ha agre
gado Fraga Iribarne.

Más adelante. Fraga afirmó, 
que hasta el momento, el Go
bierno de Felipe González no 
ha cumplido con los postula
dos básicos de su campaña 
electoral. 

muertas’y otras doce heridas a 
causa de un atentado terrorista 
con bomba en el restaurante 
“smuglers’in”, en el centro de 
Beirut occidental, de mayoría 
musulmana.

La carga explosiva, de quince 
kilogramos de dinamita, había 
sido colocada en el estableci
miento detrás del bar.

En este restaurante habían 
irrumpido recientemente indivi
duos armados que desalojaron a 
los clientes, y el propietario ha
bía sido también amenazado.

Bogotá. (Efe)
El comandante general de las 

Fuerzas Militares de Colombia, 
general Miguel Vega Uribe, será 
el nuevo ministro de Defensa del

Para no aíronlar las dificulíades en solííario 
hay (jiic conlar con la m^r compañía.

Desde 1864. La Unión y El Fénix Español 
viene velando por látranquilidad 
y seguridad del hombre y sus empresas, con 
dedicación plena.

La compañía permanece firme y sólida 
desd^entonces. Actuando como la más eficaz 
garantía de muchas generaciones. v 

Afrontando con serenidad las más 
duras pruebas. Con esta acumulada 
experiencia. La Unión y El Fénix Español 
se ha convertido en la primera compañía 
del país.

Su respaldo sirve de apoyo a miles de J 
individuos, familias, grupos y entidades que • 
valoran la tranquilidad por encima de todo.

SUBDIRECTOR EN AVILA 
Paseo de San Roque, 46 (esquina a la 

Planta baja. Teléfonos: 22 3

Gobierno del Presidente Belisa
rio Betancur, según se ha in
formado en Bogotá. Vega Uribe, 
que venía desempeñando este 
cargo interinamente desde hace 
siete meses.

A Que. como los hombres queforman parte
¡t de La Unión y El Fénix Español.
U , consideran que asegurar el futuro es 

una labor del presente.
Hecha én buena compañía.

LA UNION Y 
/ EL FENIX ESPAÑOL.
Su Compañía de Seguros de toda la vida.
: JOSE LOPEZ MUÑOZ
calla Madrigal de las Altas Torres)

>1 12 y 22 31 16. AVILA
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ANUNCIOS BREVES • ANUNCIOS BREVES • ANUNCIOS BREVES
ALQUILERES PISOS VENTA

—Se alquila piso amueblado con 
calefacción. Telf. 22 28 84.

—Comparto casa, habitaciones 
individuales. Económica. San 
Juan Bosco, 16-2.“.

—Se alquilan habitaciones cale
facción, a señoritas. Telf. 22 14 19.

- Quiere alquilar, hable con pro
fesionales, POMAR. Telf. 22 50 35.

—Quiere vender, POMAR facilita 
su venta. Telf. 22 50 35.

—En todas las zonas, POMAR, 
San Juan de la Cruz, 20. 3.“-3.

TRABAJO

DEMANDAS
—Busco Ingeniero Maestro In
dustrial 0FP2 eléctrico, para 
preparar oposición próxima Ma
estro de Taller. Interesados diri
girse C/Virgen Covadonga, 15-2.“ 
C. Sábados tarde.

—Se necesitan vendedores/as a 
comisión. Buenos incentivos. In
teresados dirigirse a las oficinas 
de MUNAT. Plaza Catedral, 15-2.“ 
Izda. De 9,30 a 2.

—Urge chica. Teléfono 22 57 91. 
Llamar tardes.

—Necesito empleada de hogar 
fija. Telf. 22 96 39.

Su cita con.
LAMUSKA

Itocfooodana E^MAola

LA SUEIffi
OocSocodano GgxáVjlc

LA NOTICIA
Aociocoriarxj aportoio

EL PERSONAJE 
AVILA 
1503 HH.

Esta es su radio..
Radiocadena Española

ANUNCIOS POR PALABRAS
A TRAVES DEL CORREO

Si usted desea anunciarse en esta sección, puede hacerlo de dos formas;

1 .—Mediante una Agerícia de Publicidad.
2 .—Directamente desde su domicilio, utilizando el adjunto boletín 

y enviándolo a EL DIARIO DE AVILA. Publicidad.
Plaza de Santa Teresa, 12, 05001 - AVILA

BOLETIN DE INSERCION
Nombre y apellidos................................................................................

OFERTAS
TRASPASOS

—CERCADOS REQUES. Cerra
mientos de fincas rústicas. Venta 
de materiales. Asesoramiento y 
montaje. Telf. (911) 48 51 76. 
Fuentemilanos (Segovia).

—Se traspasa Papelería-Frutos 
secos, Carlos Luis Cuenca, n.“ 1. 
21 12 61 - 20 a 23 h.

Teléfonos de

"EL DIARIO DE AVILA" 

21-26-40 
21-27-62 
21-27-93

Dirección................................................................. Teléf.:.................

Población............................... ........................... ......................................

TEXTO, 
(escriba con letra clara o a máquina)

—Se traspasa negocio en fun
cionamiento o en su lugar local 
decorado para otra actividad. Te
léfono 21 32 15.

ELECTRONICA
AVILA

ELECTRODOMESTICOS 
BALAY FAGOR
KELVINATOR AGNI

Avda. José Antonio, 15

Teléfono: 22 33 33 - AVILA

VENTAS

—Chalet en Coto Puenteviejo. 4 
dormitorios. Parcela totalmente 
ajardinada. Contado; 3.300.000. 
Teléfono (91) 217 98 25. Noches.

—Compra-venta fincas, parcelas 
y solares, POMAR. Telf. 22 50 35.

Días depublicación...............................................................................

Total palabras.............. .........................................................................

COSTE DEL ANUNCIO
Precio por día: 315 ptas. (10 palabras, mínimo).
Cada palabra más: 31,50 pesetas.
Calcule el importe e incluya en el envío resguardo de giro postal o 
talón nominativo a favor de EL DIARIO DE AVILA.

LOCALES COMERCIALES EN ALQUILER
Zona de San Antonio.
Clientela asegurada. 
Desde 14.500 Ptas. mensuales.

INFORMACION

CAMARAL C/ ESTRADA, 2-1.»
agencia inmobiliaria Telf. 21 26 49- 21 22 22

PASATIEMPOS -'-

Reciba, en su domicilio, 
EL DIARIO DE AVILA
Puede suscribirse:

Llamando por teléfono al número 21 26 40. 
Enviando el cupón siguiente a EL DIARIO DE 
AVILA. Plaza de SanU Teresa. 12. 05001 Avila.

BOLETIN DE SUSCRIPCION

EL DIARIO DE AVILA
Sírvanse suscribirme a EL DIARIO DE AVILA a partir del día — 
Señalo con una X el período de suscripción y la forma de pago:

Suscripción: □ Mensual (700 ptas.) □ Trimestral (2.100 ptas.) 
□ Semestral (4.200 ptas.) □ Anual (8.400 ptas.)

Forma de pago: □ Cheque D Giro postal 
□ Recibq domiciliado □ Personalmente

Mi dirección es la siguiente:

1 234 5 8 7 8 8 1011

CRUCIGRAMA NUMERO 14

SOPAS DE LETRAS

>' "' ' "”" ■ .. •"-*"
P AG A L E N P A
U E M 0 N T A 0 G
MUTORRETO 
P R U N E I N R J
CGATASLAT 
AONFAFBAI 
RARARAEAG 
P 0 S Z L T G L .R 
0 S I I 0 L E 0 E

NOMBRE Y APEM-IDOS

Piso Teléfono

LOCALIDAD ‘ PROVINCIA

Firma.

11

7 Animales de la selva

PA P AO Y A G A
AT D RI LO H V
SI 0 N 0 A R A E
G L A S L DA L S
TR 0 10 UN C T
OH U B I A R 0 R
LG A LC L B N C
AN Lx U L T 0 N U
SA T RO AM E Z

7 Aves

HORIZONTALES.—1: Señora. Río del Paraguay.—2: Suceso, 
acontecimiento. Aspirar.—3: Ultimo piso de un edificio. Tablero 
contador.—4; Preposición inseparable. Labor o tejido de mallas. 
Matrícula de Málaga.—5: Execrable, aciago.—6: Terminación de 
aumentativo. Símbolo del renio.—7: Motín.—8: Símbolo del ame
ricio. Substancia para blanquear. Dios del sol.—9: Defunción. 
Obedezca, respete.—10: Hechicera. Pieza de artillería.—11: Adon
de. Pueblo de Huesca.

VERTICALES.—1: Adverbio de lugar. Constelación.—^2: Arbus
to. Superior monástico.—3: Agarrado. Compañero, camarada.— 
4: Flauta turca que termina en bola. Pueblo de Pontevedra. Sím
bolo del tántalio.—5: Río de Venezuela.—6: Preposición. Nega
ción castiza.—7: Idolátrala.—8: Río de la Siberia occidental. Ape
tito, ansia de una cosa. Preposición inseparable.—9: Arbol sali- 
cíneo. Moro, agareno.—10: Mancha pequeña en el cutis. Pez ma
rino acantopterigio de gran tamaño.—11: Servilletero. Demostra
tivo.

10

C 0 N E J R C T A
A M. A L 1 A R A N
A R A F N 0 A P E
M I F G A M A I I
0 0 U E I R C N H
T R F R B A I S L
0 A L E A N R J I
R 0 C E T A S 0 B
A G I A L A P M I

7 Animales de la estepa

12 .

PIEDANAGA 
ORGAGNDOR 
CCAAESNRA 
AINTRALIT 
LSAECZOMO 
0 N A I M R A E I 
NTLIGADNV 
EEAGRULIA 
P 0 S P A T E F G

7 Aves acuáticas

SOLUCIONES

A la sopa de letras 
Núms. 13,14,15 y 16

AL CRUCIGRAMA 
Núm. 15

1: Atún. Rito.—2: Senil. 
Sedal.—3: Es. Ares. Po.—4: 
So. Acumular.—5: Nimia. 
Mir.—6: Neo. Sin.—7: Sen. 
Loros.—8: Pasarela. Ac.—9: 
Ob. Zona. Za.—10: Total. 
Zumos.—11: Eras. Tuno.
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Día 10, jueves
Santoral

Gonzalo de Amarante, Juan Bueno, Nicanor, Agatón, 
Guillermo, Marciano, Gregorio.

El Sol sale a las 7,38 y se pone a las 17,07 (hora solar).
La Luna sale a las 21,03 y se pone a las 3,16 (hora solar).

Efemérides
Para hoy, día 10 Para mañana, día 11

1855.—Italia se alía con 
Francia e Inglaterra con el 
propósito de concederles 
ayuda en la guerra de Cri
mea.

1873.—Fallece en Madrid 
el jurista y político español 
Juan Bravo Murillo.

1877.—Se impone en Es
paña el servicio militar obli
gatorio: cuatro años en el 
servicio activo y otros cua
tro en la reserva.,

1879. — Primera disposi
ción legal española sobre 
propiedad intelectual de 
obras científicas, literarias y 
artísticas.

1880.—Nace en Alcalá de 
Henares (Madrid) el político 
y escritor Manuel ' Azaña, 
presidente de la Segunda 
República Española.

1920.—Entra en vigor el 
Tratado de Versalles para 
tratar de solucionar los pro

El tiempo
Fuertes heladas con cielos 
claros o despejados

Para hoy se espera cielo 
nuboso con chubascos de 
nieve en el Cantábrico orien
tal, Alto Ebro, Pirineos y 
norte de la región catalana.

La nubosidad aumentará 
en el tercio norte peninsular 
y en el resto de España 
predominarán los cielos cla
ros o despejados, con fuertes 
heladas en diversas regiones.

Vientos de componente 
norte y nubosidad variable 
en Baleares y Canarias. Las 
temperaturas seguirán ba
jas.

Pronóstico para mañana, 
viernes: Nubosidad variable

Para la dispensación de recetas, 
entre las 11 de la noche y las 7 de la 
maflana, es requisito indispensable 
ir acompañados de la Policía Mu
nicipal (Teléfono: 211188). 

blemas surgidos de la guerra 
1914-1918.

1928. — Partido interna
cional de fútbol entre Espa
ña y Portugal, jugado en 
Lisboa y empatado a dos 
goles.

1930.—El púgil español 
Paulino Uzcudun vence por 
puntos, en Nueva York, al 
noruego Von Porst.

1979._E1 músico español 
Jesús López Cóbos es nom
brado director de la Orques
ta de la Opera de Berlín.

1983.—ETA secuestra en 
su domicilio de San Sebas
tián a Miguel Ignacio de 
Echevarría, hijo del indus
trial vasco del mismo nom- | 
bre. 1

1984.—Seis dirigentes de | 
ETA son expulsados por el 
Gobierno francés a Panamá, 
Posteriormente, fueron tras
ladados a Cuba.

en el Cantábrico, Navarra, 
La Rioja y el tercio norte de 
la península.

. Nuboso con posibles chu 
bascos débiles en los Piri
neos. Seco y soleado en las 
demás regiones peninsula
res, pero con fuertes heladas 
nocturnas.

Nuboso en Canarias, 
vientos débiles en casi todo 
el país y levante moderado 
en el Estrecho. Ligero au
mento térmico.

Temperaturas extremas 
de Avila:

Máxima: 4 grados.
Mínima: -13 grados.

Hoy jueves, día 10, don 
Teodoro Aparicio Gutiérrez. 
Avenida de José Antonio, 
18. Teléfono: 22 01 96.

Mañana viernes, día 11, 
Heredero de don Antonio 
Vinuesa. Reyes Católicos, 
31. Teléfono: 21 13 35.

AVILA
Bomberos.................. 211080
Hospital Provincial.... 221600
Cruz Roja................... 224848

y 222850
Hospital Seg. Social 222400

y 226050
Seg. Social (Urgencias) 212999
Ambulat, de la Seg. S. 220044
Clínica Sta. Teresa... 221450
Ambulancias S. Social 221400
Àmb. Antonio Alvarez. 211220

Policía......................... 091 
Policía Nacional..................2¿0199
Comisaría de Policía. 220233
Guardia Civil............. 224400
Guardia C. de Tráfico 221888 
Guardia C. P. Rural 221100
Policía Municipal ... 211188

Telégrafos................. 222000
RENFE....................... 220188
Tele-Ruta................... (91 )4417222
Correos....................... 213228
Estación Autobuses 224608

Taxis, PI. Sta. Teresa 211959 
Taxis. Estación RENFE 220149 
Taxis noctuno ...... 211188

ARENAS DE SAN PEDRO 
Cruz Roja  370098 

Guardia Civil  370004 
Ambulancias    370048 

y 370220 
Policía Municipal ... 370069
Ayuntamiento...........  370005 

y.370072
Cruz Roja...... 371466

AREVALO 
Cruz Roja   300864

Guardia Civil............. 300011
Ambulancia...............  300881
Policía Municipal ... 300092
Ayuntamiento ...... 301690

300001 
y 300852

BARCO DE AVILA
Guardia Civil............... 340010
Ambulancia................. 340336

y 340221
Policía Municipal ... 340701
Ayuntamiento............  340013

CANDELEDA
Guardia Civil............. 380063
Policía Municipal ... 380033
Ayuntamiento........... 380033

y 380001

CEBREROS
Guardia Civil............  8630006
Ayuntamiento ...... 8630010

EL TIEMBLO
Guardia Civil............. (91)8625027
Ambulancia............... (91)8625430
Ayuntamiento........... 8685002

LAS NAVAS DEL MARQUES
Cruz Roja......... .......... (91)8970102
Guardia Civil............. 8970009
Ayuntamiento..........  8970013 

8970387
V 8970848

PIEDRAHITA
Guardia Civil............  360022
Ambulancia............... 360260
Ayuntamiento..........  360001
Cruz Roja................... • 360814

SOTILLO DE LA ADRADA
Guardia Civil............  8660030
Ambulancia............... 8660203
Ayuntamiento........... 8660002

y 8661077
Cruz Roja................... (91)8661214

PRIMERA CADENA

15,35: FALCON CREST. “La 
vendimia”.

A la llegada del tiempo de la 
recolección, Angela decide escar
mentar a su sobrino Lance, toman
do a su primo Cole bajo su pro
tección e iniciándole en los pasos 
pertinentes, como posible heredero 
de Falcon jCrest.

16,30; LA TARDE.
17,30: UN PAIS DE SAGITA

RIO.
18,00: BARRIO SESAMO. “El 

agua”.
18,30: EL KIOSCO. Programa 

infantil.
18,55: INFORMATIVO JUVE

NIL.
19,00: BALONCESTO.
Copa de Europa entre el Real 

Madrid y el TSK de Moscú,
20,30; TELEDIARIO. Segunda 

edición.
21,05: OCUPATE DE AMA

LIA. Ultimo episodio.
21,55: AH1 TE QUIERO VER. 
23,00: PAISAJES CON FIGU

RAS. “Iñigo de Loyola”.
23,45: TELEDIARIO 3.
23,55: TELEDEPORTE.
00,05: DESPEDIDA Y CIERRE

SEGUNDA CADENA
14,00: PROGRAMA REGIO

NAL DE CASTILLA Y LEON.
18,45: CARTA DE AJUSTE.
18,59; APERTURA Y PRESEN

TACION.
19,00; AGENDA.
19,10: CURSO DE INGLES. 
19,40: ARCO IRIS, “Pintura”. 
El profesor Oyarbide, junto con 

José Antonio Valverde, explican 
“La pintura en grandes formatos”. 

20,00: MINDER. “Unas veces se 
gana, otras se pierde”.

Después de prometer a su mujer 
que -no jugaría más, Maurice orga
niza una red de jugadores que bajo 
un sistema de su invención piensan 
hacer grandes ganancias.

21,00: FILA 7. Programa sobre el 
mundo del espectáculo.

22,05; CINE-CLUB. Nuevo Ci
clo. Robert Rossellini. “Roma, ciu
dad abierta”.

La Segunda Guerra Mundial ha 
iniciado su recta fínal.

24,00; TELEDIARIO 4.
00,30: DESPEDIDA Y CIERRE

EL DIARIO DE AVILA 
el periódico de 

todos los abulenses

PRIMERA CADENA

13,30: CARTA DE AJUSTE.
13,45: PROGRAMACION DE 

COBERTURA REGIONAL.
14,55: CONEXION CON LA 

PROGRAMACION NACIONAL. 
15,00: TELEDIARIO.
15,35: FALCON CREST. 
“El regreso de Tony”.
16,40: LA TARDE.
17,30: AL GALOPE. 
18,00: BARRIO SESAMO. “Ga

to, baúl y Espinete”.
Don Pimpón enseña un juego de 

inventar una historia con deter
minadas palabras.

18,30: SCOOBY DOOYSCRAPY 
DOÓ. “El dragón Samurai”.

Durante el encuentro internacio
nal de béisbol que se celebra en 
Tokio, aparece en el estadio un 
dragón Samurai que aterroriza a 
los asistentes.

19,00: INFORMATIVO JUVE
NIL. Nosotros.

19,30: LOU GRANT. “Recupe
ración”.

Rossy consigue la oportuna au
torización de Lou, para hacer un 
reportaje sobre el destino que tu
vieron los americanos con ascen
dencia japonesa en la Segunda Gue
rra Mundial.

20,30: TELEDIARIO. 
21,05: UN, DOS, TRES.
22,05: VERDI.
En vísperas del estreno de “Na- 

bucodonosor”, Verdi conoce a la 
soprano Giuseppina Strepponi.

23,55: TELEDIARIO.
00,05: TELEDEPORTE.
00,15: EL ARTE DE VIVIR.
01,00: DESPEDIDA Y CIERRE

SEGUNDA CADENA
14,00: PROGRAMACION RE

GIONAL DE CASTILLA-LEON.
18,45: CARTA DE AJUSTE.
18,59: APERTURA Y PRESEN

TACION.
19,00: AGENDA.
19,10; CURSO DE INGLES. 
19,40:. LA CLAVE.
00,10; TELEDIARIO.
00,40: DESPEDIDA YCIERRE.

antenas 

&]
24,00: Supergarcía en la hora 

cero. 01,30: Polvo de estrellas. 
04,02: Repetición de volver a em
pezar. 05,30: Repetición de Super
garcía en la hora cero. 07,00: El 
primero de la mañana. 08,30: Avi
la ciudad abierta. 09,10: Viva la 
gente. 10,30: Vamos de compras. 
10,45: Viva la gente. 12,05: Ante
na de Avila. 14,30: Avance de Cró
nica 3.14,33: Antena de Avila De- 
porte-3. 15,00: Crónica 3. 15,30: 
Volver a empezar. 17,05: Los 33 de 
Antena 3.21,00: Informativo. 21,08: 
Barbacoa. 22,03: La salud es lo 
que importa. 23,00: Hora cero.

Lunes a domingo: Segundo Ca
nal: 96.4 FM Estéreo. 9,00: a 24,00 
Música en Estéreo.

NOTA.—Coincidiendo con las 
señales horarias hay noticias du
rante las 24 horas del día.

Rocjiococlena Espoñolg
00,00: 24 horas. 00,30: La 

aventura de la noche. 02,00: 
Tutti frutti. 03,00: Una voz, 
un amigo. 06,00: Despertador 
regional. 07,00: Castilla y 
León a las 7. 08,00: España a 
las ocho. 09,00: La caratula., 
10,00: La radio de aquí. 12,00: 
Los favoritos. 13,00; Informa
tivo regional. 13,30; Noticias 
en Ayila. 14,00; Diario ha
blado. 14,40: Micrófono de
portivo. 15,00: Especial des
de Nueva York. 16,00: Así, 
simplemente. 18,00: Radio 
Región. 19,00: RC-Musical. 
20,00: La hora deportiva. 
21,00: Radiodeporte. 22,00; 
Fútbol Sala. 23,00: Onda jo
ven.

r^ OCASO, S A. 
j Seguros y Reaseguros

Oficinas-Carretera 
Avila-Madrid, s/n.

Telf Ambulancias
21 12 20 y 2 2 2 2 50

CUPON 
PROCIEGOS
Número premiado

El día 9 
de enero 

4 2 2 2

OFRECIDA POR

Chocolates
P.° Don Carmelo, '26

Cafés
Teléf. 22 05 91

CINEMA CLUB (Telf. 21 24 53). 8 y 10.45. “lA 
FRONTERA”. (Mayores de 18 años).

REYES CATOUCOS (Telf. 21 31 70). 8 y 10.45. “SER- 
PICO”. (Mayores de 13 años).

TOMAS LUIS DE VICTORIA (Telf. 22 00 20) 8 y 10.45. 
“LA OTRA MITAD DEL CIELO”. (Mayores de 14 años). 
—ULTIMO DIA—.
BINGOS

Casino Abulense.— Abierto todos los días de 7 tarde a3 delà 
madrugada. Vísperas de festivos de 7 a 3,30.
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La Ciudad Deportiva necesita cuidados. Piscina al aire libre. lumbreras También las pistas están en mal estado. lumbreras

La Ciudad Deportiva requiere más cuidados

Una parte del falso techo de la piscina 
cubierta se vino abajo
“Si no se pinta la estructura metálica, el techo se caerá” (Antonio Sánchez Caro, arquitecto)

Avila» L.M» Soto.
La noticia saltaba el pa

sado lunes, el falso techo de 
la piscina cubierta de la 
Ciudad Deportiva, se venía 
abajo, por uno de sus late
rales. La historia de este 
suceso nos la contaron así: 
Uno de los empleados de esa 
instalación deportiva, y a 
eso de las ocho y media de la 
mañana, entra en la piscina 
para encender las máquinas, 
se le olvidan las llaves, y 
pide a la señora de limpieza, 
que en esos momentos esta
ba allí, le abra la puerta.de 
acceso al interior de la pro
pia piscina. Cuando abren 
esa puerta, oyen un ruido y 
sus ojos, un tanto sorpren
didos, e incluso temerosos, 
ven caer parte de ese falso 
techo.

Tras estos hechos, se po
nen en contacto con el nue
vo director de esta insta
lación, éste a su vez lo co
munica a la Diputación Pro
vincial, y de allí parten téc
nicos y arquitectos, para 
ver, in situ, lo ocurrido. En 
estos momentos se estará 
elaborando un informe de lo 
ocurrido y sus causas; lógi
camente habrá que esperar 
ese informe para luego po
der sacar las lógicas con
clusiones del por qué ese 
falso techo se vino abajo, a 
Dios gracias, en un momen
to en donde en esa instala
ción no había nadie. ¿Se 
imaginan el susto de los 
bañistas y cursillistas, en 

pleno uso de esa instalación, 
contemplando como esa fal
sa cubierta se les viene en
cima?

¿ACCIDENTE 0 
ABANDONO?

Ahora mismo, y por los 
mínimos conocimientos 
dentro de la arquitectura, 
sólo me pregunto: ¿acciden
te o abandono? Me sorpren
de que una instalación, que 
no es vieja, y que cuando se 
está utilizando, con una ac
tividad normal, más bien 
baja, esa falsa cubierta se 
venga al suelo. Tan rápido 
como me enteré del suceso, 
bajé a la piscina y contemplé 
atónito algo increíble. Vi 
que ese falso techo, estaba 
sujeto al verdadero, con 
unos alambres no muy grue
sos y, encima roñosos. Mi 
primer pensamiento, y así se 
lo comuniqué a un compa
ñero de las tareas informa
tivas dentro del deporte, fue 
de que aquello había durado 
mucho. Pero, ojo, una vez 
visto ese falso techo, vimos 
que el verdadero estaba tam
bién muy mal. Su estructura 
metálica, sin pintar, y con 
un panorama muy feo y 
pobre.

Enseguida me puse en 
contacto con Antonio Sán
chez Caro, arquitecto abu
lense y uno de los dos di
rectores de obra de esa ins
talación. Al comienzo de 
nuestra charla, me comentó 
que estaba sorprendido. 

porque a él no se le había 
comunicado nada de este 
suceso. Lógicamente, creo 
que los responsables de la 
Ciudad Deportiva, tendrían 
que haber entrado en con
tacto con él, para conocer 
detalles de la construcción. 
¿Quién va a conocer mejor 
aquello, que quien lo rea
lizó? Antonio me comentó 
que el falso techo tenía que 
ser revisado cada cierto pe
ríodo, dos o tres años, pues
to que la acción corrosiva 
del cloro, pondría en mal 
estado los alambres que su
jetan el falso techo. Pero 
aún más, el arquitecto abu
lense me dejó helado, cuan
do me prometió que si las 
vigas del techo no se pinta
ban pronto, con unas pin
turas especiales para este 
tipo de instalaciones y que, 
por cierto, son muy caras, la 
estructura metálica se ven
dría abajo. Helado y con
fundido, le pregunté, de 
nuevo, por ver si lo que 
estaba escuchando era cierto 
y él me dice: “Sí, esto que 
he dicho es grave pero muy 
cierto”.

TODO SE ARREGLARA

También, y antes de ha
blar con el arquitecto de este 
edificio, charlé con el nuevo 
director de la Ciudad De
portiva; José María, que lle
va dos días, prácticamente 
en el puesto, y que ya había 
mandado a obreros para que 
arreglasen la gotera de la 

sala de musculación, al igual 
que en el interior de la 
piscina se estaban reponiendo 
unos baldosines.’ Me comen
taba y pedía, por favor, que 
no fuese duro en mis comen
tarios acerca de este tema, 
que la gente de Avila tenía 
que seguir bajando más y 
más a esa instalación. Que 
él, en un período de un mes, 
más o menos, trataría de 
poner todo aquello en per
fecto estado, vamos como 
nuevo. Estoy seguro que lo 
conseguirá, no sólo por el 
bien suyo, sino también por 
el de esos niños, niñas y 
mayores que acuden asidua
mente a la instalación de
portiva.

Lo único que pediría des
de estas líneas es que, por 
favor, y a quien competa, 
que de una vez por todas se 
tome más en serio el tema 
del deporte. Que en Avila, 
para nuestra desgracia, tan 
sólo tenemos una instala
ción pública deportiva, y si 
ésta no reúne unas mínimas 
condiciones de. seguridad... 
pues, aquello del señor cura 
a su monaguillo: “hijo, apa
ga y vámonos”.

Ahora tan sólo nos queda 
esperar, primero a que aque
llo se arregle y, luego leer el 
informe que los técnicos de 
la Diputación abulense nos 
den acerca del por qué el 
falso techo se vino al suelo, 
en este caso, al agua. En mi 
deber de informador, pro
meto que se lo contaré.

AL CIERRE
La ola de frío 
remitirá en los 
últimos tres 
o cuatro días
Madrid, (Efe)

. La ola de frío que padece 
España remitirá en los próximos 
tres o cuatro días y las tempera
turas se suavizarán con los vien
tos de poniente, informaron a 
“Efe” en el Instituto Nacional de 
Meteorología.

No obstante, la noche ha sido 
fría en toda España con precipi
taciones en forma de lluvia en el 
Cantábrico, donde se han regis
trado 13,25 litros.

Una de las temperaturas más 
bajas de España las tuvieron en 
Avila, con 13 grados bajo cero, 
segido de Lérida, con 12 bajo 
cero, y Madrid-Barajas con me
nos nueve grados.

Lugo:
Dos personas 
muertas a causa 
de las heladas
Lugo (Efe)
Dos personas resultaron muer
tas a consecuencia de las inten
sas heladas que en estos últimos 
días afectan a la provincia lu
cense y que la pasada madruga
da alcanzaron los nueve grados 
bajo cero en algunas zonas.

En la localidad de Samos, el 
conductor de un tractor resultó 
muerto, al volcar el vehículo 
como consecuencia del hielo so
bre la calzada. El fallecido es 
Enrique Pombo López, de 26 
años de edad, cuyo cuerpo que
dó atrapado entre la cabina del 
tractor y la carretera.

Un anciano, Leandro López 
Lago, de 74 años, apareció muer
to en su domicilio de Sarriá, 
como consecuencia del intenso 
frío. El cuerpo fue hallado hoy, 
aunque se cree que falleció hace 
dos días.

Granada: El físcal 
pide tres meses 
de prisión para 
ocupantes 
de una finca
Granada. (Efe)

Tres meses de prisión menor y 
una importante sancio'n econó
mica ha solicitado el Ministerio 
Fiscal para los jornaleros que el 
mes pasado ocuparon una finca 
del término municipal de Illora 
(Granada).

Uno de los jornaleros acusa
dos es el secretario provincial de 
Comisiones Obreras del Campo ¡ 
en Granada, Germán Porras. Este 
ha negado su participación en 
los hechos

-CoÑ EL eacRcício q^e je- 
z^íMos oüe URceR RR(^R ryeiR 
Lñ CueSTO DE E^/ERO, RE0R3R- 
REMOS EL FRfO, RODOLFO.

fíL CO £i Rí^Oj ROES 
fiEenns. La ove st urmr 
ReQR3RS DE PFECioS,
\ MFIDR. _____ »,
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